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Уважаемые читатели!
С этого года тираж газеты «Восточный округ» 
увеличен до 505 тыс. экземпляров. Теперь газе-
та издаётся еженедельно и доставляется во все 
дома и квартиры жителей ВАО. Каждый номер 
должен быть распространён до среды. Если вы 
не получили газету, сообщите об этом в редак-
цию по телефону (495) 681-4847, доб. 156, или 
по электронной почте pochta@newsvostok.ru
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Движение за вывод завода «Эколог» за пределы города организовал Андрей Шибаев 
(на снимке слева), а поддержал его Сергей Собянин
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П
роблема, которая много лет не давала 
спокойно спать жителям нескольких 
районов на востоке и юго-востоке 
столицы, решена. Мэр Москвы Сергей 
Собянин объявил о ликвидации ветери-
нарно-санитарного завода «Эколог».

На 16-й Парковой открылся 
новый спорткомплекс

1 сентября московское сред-
нее специальное училище олим-
пийского резерва №1 справило 
новоселье. На 16-й Парковой 
улице был торжественно открыт 
новый спортивный комплекс. В 

нём отныне будут 
заниматься дзю-
доисты. А в ста-
ром здании вновь 
разместится от-
деление художе-
ственной гимна-
стики, закрытое в 
2008 году.

В церемонии 
открытия приняли 
участие первый 

заместитель руко-
водителя Департа-

мента физической культуры и 
спорта города Москвы Нико-
лай Гуляев и префект Восточ-
ного административного окру-
га Всеволод Тимофеев.

Николай ДОЛГОВ

«Грузовой каркас»: 
как ездить 
пикапам 
по округу   
стр. 7 

Дзюдоисты сразу опробовали новые 
татами

ре
кл

ам
а 

08
96

ре
кл

ам
а 

08
64



2 Август 2014  №31 (74) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГГОРОД

Активисты онлайн-
референдумов ездят 
по городу бесплатно

Пользователи сервиса он-
лайн-референдумов «Ак-
тивный гражданин» полу-
чили за свою инициатив-
ность 5,5 тыс. бесплатных 
билетов для проезда в об-
щественном транспорте. 
Кроме того, за участие в 
опросах москвичам «пода-
рили» около 1 тыс. парко-
вочных часов. Напомним, 
для доступа к магазину бо-
нусов «Активного граждани-
на» необходимо набрать бо-
лее 1 тыс. баллов. Эту от-
метку преодолели уже 6,5 
тыс. пользователей.

В Москве начнут учить 
на велоэкскурсоводов

В октябре откроется пер-
вая в Москве «Школа вело-
сипедного экскурсовода». 
По окончании курса обуче-
ния выпускникам будут вы-
давать свидетельство по 
специальности «экскурсо-
вод». Оно даcт право полу-
чить первичную аккредита-
цию экскурсовода, которая 
будет действовать три года.

Заработал кластер 
для снабжения Москвы 
продуктами 

Сергей Собянин открыл на 
Калужском шоссе, непода-
лёку от МКАД, первый рос-
сийский агрокластер «Фуд 
Сити». «Это один из первых 
таких агрокластеров в Мо-
скве. Мы приняли решение 
о строительстве четырёх аг-
рокластеров… Важно, чтобы 
торговали без посредников, 
в цивилизованной обстанов-
ке, чтобы оптовики находили 
своих покупателей не в цен-
тре Москвы, а вот как раз на 
подступах к городу; чтобы в 
Москву товар завозился не-
большими партиями непо-
средственно в магазины и ре-
стораны», — подчеркнул мэр.

Запущена развязка 
на Волгоградке и МКАД

Открыто движение по ре-
конструированной транс-
портной развязке на пере-
сечении МКАД и Волгоград-
ского проспекта. Постро-
ены две левоповоротные 
эстакады: съезды с Ново-
рязанского шоссе на вну-
треннюю сторону МКАД и с 
Волгоградского проспекта 
на внешнюю сторону МКАД. 
Плюс возведены два право-
поворотных съезда: с Вол-
гоградского проспекта на 
внутреннюю сторону МКАД 
и с Новорязанского шоссе 
на внешнюю сторону МКАД.

В зоопарке появятся 
виртуальные животные

В ближайшие дни Мо-
сковский зоопарк запустит 
мобильное приложение с 
функцией дополненной ре-
альности. Как рассказала ру-
ководитель службы по внеш-
ним коммуникациям зоопар-
ка Анна Качуровская, сервис 
позволит посетителям уви-
деть на экранах своих смарт-
фонов и планшетов зверей, 
которые не представлены в 
зоопарке, — бегемота, носо-
рога и окапи. 

КОРОТКО

Завод «Эколог» 
больше не работает
Всё началось 
с химических ароматов 

Долгие годы люди сту-
чали во все двери, пытаясь 
донести простую мысль: 
«Эколог» — одно из самых 
экологически вредных 
предприятий мегаполиса. 
Там подвергались утили-
зации лабораторные отхо-
ды, лекарства и трупы жи-
вотных, в том числе зара-
жённые сибирской язвой 
и другими опасными ин-
фекциями; туда же посту-
пала просроченная мяс-
ная и рыбная продукция. 
Мощности рассчитаны на 
сжигание 1,5 тысячи тонн 
биологических отходов в 
год — это две линии про-
изводительностью по 250 
килограммов в час каждая. 

Летом возле спортком-
плекса «Олимп» на Лух-
мановской улице прошёл 
митинг, в котором при-
няли участие более ты-
сячи местных жителей. 
Все как один жалова-
лись на химические аро-
маты, которые с завидной 
регулярностью приносил 
ветер со стороны завода. 
Доходило до того, что не-
которые молодые мамы 
боялись гулять с детьми.

Инициатором митин-
га стал руководитель ре-
гиональной обществен-
ной организации ветера-
нов вой ны в Афганистане 
«Братство» Андрей Шиба-
ев. Он передал в адрес ру-
ководства города петицию 
с требованием в кратчай-
шие сроки закрыть завод 
и не переводить его в рас-
положенную неподалёку 

промзону «Руднёво». Там 
же на митинге начался сбор 
подписей за закрытие «Эко-
лога». За два месяца Шиба-
еву и его помощникам уда-
лось собрать более 10 тысяч 
подписей.

Хорошие новости

И вот 2 сентября к жите-
лям, страдающим от дея-
тельности «Эколога», при-
ехал столичный градона-

чальник Сергей Собянин. 
Он прошёлся по улицам 
Некрасовки, встретился 
с Андреем Шибаевым и с 
инициативной группой. 
Шибаев ещё раз напом-
нил, что людей чрезвы-
чайно волнует вопрос со-
стояния экологии. Словно 
опережая долгий разговор, 
мэр объявил радостное из-
вестие: завод прекратил 
свою работу, и в промзону 
«Руднёво» его переносить 
никто не собирается.

— С сегодняшнего чис-
ла завод закрыт и пере-
стал работать. Его функ-
ции передаются другому, 
аналогичному, предпри-
ятию за пределами Мо-
сквы, — заверил Собянин.

По словам Шибаева, 
ликвидация опасного 
предприятия — не про-

сто приятная новость.
— Жителям крайне важ-

но, что в структурах город-
ской власти прислушались 
к нашему мнению, отре-
агировали на обращения. 
За это хотелось бы сказать 
особое спасибо, — подчер-
кнул Андрей Вячеславович.

Свалку уберут, 
промзону 
реабилитируют 

Закрытие «Эколога» — 
не единственное важное 
решение, принятое Пра-
вительством Москвы для 
улучшения обстановки в 
прилегающих районах. В 
Некрасовке имеется ещё и 
огромная свалка, близость 
которой к жилым кварта-
лам не прибавляет опти-
мизма. Её вскоре реаби-

литируют, а на этом месте 
построят спортивные объ-
екты. Недавно началась ре-
конструкция Люберецких 
очистных сооружений, что 
подразумевает оснащение 
подводящих каналов и ка-
мер перекрытиями. 

Что касается промзоны 
«Руднёво», по заверению 
мэра, никаких экологи-
чески неблагоприятных 
производств там не бу-
дет, всё это не более чем 
спекуляции. 

— «Руднёво» пройдёт 
экологическую реабили-
тацию. Там появятся элек-
тродепо для обслуживания 
строящейся ветки метро-
политена, электроподстан-
ция, технопарки и иннова-
ционные производства, — 
подытожил глава города.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Мэр лично закрыл вредное предприятие, отравлявшее воздух в Москве

До выборов в Мосгор-
думу остались считаные 
дни. 14 сентября мы про-
голосуем за новый состав 
городского парламента. 
Так что скоро узнаем, кто 
будет принимать бюджет 
Москвы на следующий 
год и голосовать за дру-
гие важные законы.

С 3 сентября организо-
вано досрочное голосова-
ние для тех, кто не сможет 
прийти на избирательный 
участок в день выборов. 
Оно продлится до 13 сен-
тября.

Досрочное голосование 
организовано в террито-
риальных избирательных 
комиссиях (ТИК), адреса 
которых смотрите на сай-
те mosgorizbirkom.ru в раз-
деле «Избирательные ко-
миссии». С понедельника 

по пятницу «досрочники» 
голосуют с 16.00 до 20.00, 
а в выходные — с 10.00 до 
14.00.

В преддверии выборов 
14 сентября был создан 
общественный штаб по 

наблюдению за выбора-
ми депутатов Мосгорду-
мы. Инициатором стала 
комиссия Общественной 
палаты (ОП) г. Москвы. 
Главный редактор радио-
станции «Эхо Москвы» 
Алексей Венедиктов (он 
руководил подобным шта-
бом год назад на выборах 
мэра) рассказал, что цель 
этой временной организа-
ции — содействие в прове-
дении свободного и чест-
ного голосования. В этот 
штаб приглашают пред-
ставителей всех партий и 
кандидатов, а также жур-
налистов. Все они в роли 
наблюдателей смогут кон-
тролировать весь выбор-
ный процесс.

— Любые, даже мелкие 
нарушения будут фикси-
роваться и передаваться в 

правоохранительные ор-
ганы, — пообещал Вене-
диктов.

Он напомнил, что на 
прошлогодних выборах 
ни один наблюдатель не 
был изгнан с избиратель-
ного участка.

— Мы добились того, 
что территориальные ко-
миссии не могут их уда-
лять, — это право есть 
только у Мосгоризбирко-
ма. Так будет и сейчас, — 
заметил Венедиктов.

Руководителем штаба 
назначили известного об-
щественного деятеля юри-
ста Михаила Барщевского.

Он рассказал, как в штаб 
набирали волонтёров, ко-
торые будут в режиме он-
лайн следить на монито-
рах за тем, что происходит 
на избирательных участ-

ках. Был конкурс 100 че-
ловек на место. В ито-
ге отобрали 40 лучших, 
большинство — с опытом 
подобного видеонаблю-
дения на прошлых выбо-
рах. Они будут работать в 
две смены. Предусмотре-
на комната отдыха, в кото-
рой можно прийти в себя 
и даже поспать.

Задача видеонаблюда-
телей штаба — фиксиро-
вать нарушения. При ма-
лейшем подозрении ви-
део можно будет отмотать 
назад. На прошлогодних 
выборах такую отмотку 
мог инициировать толь-
ко представитель одного 
из кандидатов. На сей раз 
это право появилось ещё и 
у руководителя штаба Ми-
хаила Барщевского.

Юрий МИРОНЕНКО

Кандидатов в депутаты позвали в штаб
Создана организация по наблюдению за выборами в Мосгордуму

За два месяца Шибаеву и его помощникам удалось собрать более 10 тысяч подписей 
за закрытие завода

Инициатором 
закрытия 
«Эколога» стал 
руководитель 
общественной 
организации 
Андрей 
Шибаев

Руководитель штаба 
Михаил Барщевский
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Ч
етыре из шести 
р ег ион а л ь н ы х 
ярмарок в Вос-
точном ок ру-
ге уже откры-

ты. Первой из них на-
чала работать ярмарка 
на Семёновской пл., вл. 
4, здесь можно купить 
продукцию из Белго-
родской области. На яр-
марке в Измайлове на 

Измайловском ш., 69, 
торгуют продуктами из 
Волгоградской области. 
В Новокосине на Ново-
косинской ул., вл. 31/4, 

можно приобрести това-
ры из Нижнего Новгоро-
да. Продукты из Иванов-
ской области ждут поку-
пателей в Новогирееве на 

Зелёном просп., вл. 81, у 
кинотеатра «Киргизия».

На днях откроются ещё 
две ярмарки: в Богород-
ском, у кинотеатра «Ян-

тарь» (Открытое ш., 4, стр. 
1) и в Перове на ул. Лазо, 3.

Работать ярмарки будут 
ежедневно до 31 октября. 
Купить на них можно ово-

щи, фрукты, молочную и 
мясную продукцию, мёд, 
зелень — все товары от 
фермеров и региональ-
ных производителей.

— Уже начался сезон но-
вого урожая, и на прилав-
ках наших ярмарок поя-
вится ещё больше разных 
продуктов, — отметил на-
чальник управления тор-
говли и услуг префектуры 
ВАО Евгений Андриенко.

Открыть новые регио-
нальные ярмарки в сто-
лице решил мэр города 
Сергей Собянин. Сде-
лано это было для того, 
чтобы смягчить послед-
ствия ограничений на 
ввоз некоторых продо-
вольственных товаров 
из-за рубежа и предоста-
вить новые рынки отече-
ственным производите-
лям.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

 Татьяна Белова, менеджер 
по персоналу, Богородское:

— Отразились, но это 
касается не продуктов, 
а падения курса рубля и 
подорожания валюты. 
Чуть ли не каждый день 
читаешь, что «сегодня 
очередной самый высо-
кий курс» и так далее. 
Ну и цены на продукты 
немного выросли, а зар-
платы, естественно, нет. 

 Марина Филатова, медсе-
стра, Измайлово:

— Нет, наша семья как 
жила, так и живёт, ника-

кого действия санкций 
или антисанкций я не 
почувствовала. Почти все 
продукты иностранных 
марок, которые мы поку-
пали, уже давно выпуска-
ются в России. Лекарства 
санкции, к счастью, не 
затронули, так что с этим 
всё в порядке. Может, ко-
нечно, это почувствуется 
не сразу, а через некоторое 
время. Но, может, имен-
но такой «пинок» и нужен 
стране, чтобы мы как-то 
начали возрождать про-
изводство, сельское хо-
зяйство...

 Александр Черненко, ра-
ботник строительной фир-
мы, Новокосино:

— Очень даже отра-
жаются. Сейчас бро-
нирую семье тур в Тур-
цию, а курс рубля упал 
очень сильно! А это оз-
начает, что летний от-
дых мне обойдётся до-
роже. Для тех, у кого де-
нег куры не клюют, не-
сколько тысяч рублей, 
может, и не значат ни-
чего. А если копишь на 
отпуск целый год, то 
это очень существен-
ная разница.

 Юрий Игнатов, сотрудник 
МЧС, Сокольники:

— На мне — никак: моя 
работа от этого не зави-
сит. А вот родственник 
потерял хорошую рабо-
ту. Проектировал кое-что 
для немцев, промышлен-
ные объекты какие-то. В 
один момент всё сотруд-
ничество свернули.

 Екатерина Зорина, домо-
хозяйка, Северное Измайло-
во:

— Пока особо ничего 
не заметила, кроме того, 
что на полках супермар-

кетов гораздо беднее стал 
ассортимент сыров. Сыр 
я очень люблю, предпо-
читаю голландский. Ну 
ничего страшного, пере-
йду на наш, российский. 
Цены тоже немного воз-
росли, но несущественно 
— на куриное филе, говя-
дину... Но в Москве, зна-
ете, они растут постоян-
но и без всяких санкций.

Алина ДЫХМАН

«Восточный округ» 
поинтересовался у 
жителей, отразились 
ли на их повседнев-
ной жизни эконо-
мические санкции 
Европы и Америки 
и ответные меры рос-
сийской стороны по 
ограничению ввоза 
продовольствия из-
за рубежа.

ВАШЕ МНЕНИЕ

 
 

 

В округе открыли ещё четыре 
продовольственные ярмарки

Работать 
ярмарки будут 
ежедневно 
до 31 октября 

Более 700 жителей Вос-
точного округа приняли 
участие в ежегодной бла-
готворительной акции 

«Семья помогает семье: 
соберём ребёнка в шко-
лу». Свой вклад внесли 
и 57 компаний, работаю-

щих в округе: они оказали 
помощь на общую сумму 
более 740 тыс. рублей.

В канун 1 сентября в 
округе работали 16 пе-
редвижных и столько 
же стационарных пун-
ктов в разных районах 
ВАО. По данным Управ-
ления социальной защи-
ты ВАО, собрать удалось 
свыше 870 килограммов 
одежды, 406 пар обуви, 
почти 52 тысячи единиц 
канцелярских товаров, в 
том числе тетради, руч-
ки, ранцы. Кроме того, 
детям передали 4 вело-
сипеда, 13 компьютеров 
и 11 планшетников.

Все собранные сред-
ства направили мало-
обеспеченным семьям 
округа, в которых есть 
дети школьного возрас-
та. Всего в ВАО около 9 
тысяч таких семей.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Школьники округа 
получили подарки 

на 1 миллион рублей Число пожаров в отсе-
лённых зданиях вырос-
ло по сравнению с про-
шлым годом в два с лиш-
ним раза (58 против 25), 
доложил на оперативном 
совещании в префектуре 
начальник Управления 
по ВАО ГУ МЧС России 
по г. Москве Владимир 
Сченснович.

На территории окру-
га сегодня официально 
числятся 44 здания, жи-
тели которых отселены, 
но сами дома ждут оче-
реди на снос.  

Только за минувшую 
неделю пожары в отсе-
лённых домах были за-
фиксированы в районах 
Новогиреево, Преобра-
женское и Богородское.

— Если не можете кон-
тролировать то, что про-
исходит в отселённых 
зданиях, выставляйте 
рядом с ними охрану, 
— посоветовал главам 
управ префект Всеволод 
Тимофеев. — Через ме-

сяц я хочу услышать под-
робный отчёт о том, как 
организованы наблюде-
ние за отселёнными зда-
ниями и их охрана.

Кстати, недавнее по-
ручение префекта ра-
зобраться с причинами 
роста числа пожаров на 
контейнерных площад-
ках можно считать вы-
полненным, сообщил 
начальник Управления 
МЧС по ВАО. В районах, 
где ещё недавно фикси-
ровали по 7-10 подобных 
пожаров в неделю, сегод-
ня происходит по 2-3 по-
жара. Речь идёт в пер-
вую очередь о Гольяно-
ве, Перове и Косино-Ух-
томском. Префект тогда 
распорядился не опла-
чивать услуги компа-
ний, вывозящих мусор, 
если на одной и той же 
контейнерной площад-
ке будет зафиксирова-
но более двух пожаров в 
месяц.

Алексей НИКИТИН

Новогиреевский 
киноклуб 
обосновался 
в «Моссовете» 

В последние выходные 
лета в общественном цен-
тре «Моссовет» на Преоб-
раженской площади про-
шла «Ночь кино». 

Сотни киноманов со-
брались у бывшего кино-
театра в десять вечера, а 
покинули стены «Моссо-
вета» лишь в шесть утра. 
Автор идеи проведения 
акции — руководитель 
центра досуга и спорта 
«Новогиреево» Владимир 
Борисов. После откры-
тия киноклуба, создан-
ного при центре с помо-
щью интернет-референ-
дума «Активный гражда-
нин», такие акции станут 
ежемесячными.

— К активной работе 
клуб приступит во вто-
рой половине ноября. За-
нятия будут проходить 
бесплатно. Чтобы стать 
членом клуба, нужно за-
писаться в нашем центре, 
— рассказал заместитель 
руководителя центра до-
суга и спорта «Новогире-
ево» Евгений Ляпин.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Отразились ли на вас экономические санкции Запада и ответные меры России?

Префект поручил 
взять под охрану 
отселённые дома

Берега Белого 
озера очистили 
от мусора

Сотрудники Управле-
ния МЧС по ВАО в свой 
законный выходной по-
чистили берега озера Бе-
лого.

 — До конца сентября 
экологическая операция 
пройдёт ещё на трёх водо-
емах — Терлецких, Оле-
ньем и Серебряно-Вино-
градном прудах. 

Несколько десятков 
сотрудников МЧС, во-
оружившись лопатами 
и мусорными мешками, 
вышли на уборку терри-
тории. Акцию поддер-
жали и в управе района. 
На помощь эмчеэсовцам 
прибыли коммунальщи-
ки, добровольцы студен-
ческой спасательной ор-
ганизации, волонтёры и 
местные жители.

Всего в уборке озера 
Белого приняли участие 
около 60 человек. Итог ра-
боты — 36 огромных меш-
ков с мусором. 

Валерий ГУК 

Овощи и фрукты привезут из Ивановской, 
Нижегородской и Волгоградской областей

В акции приняли участие более 700 жителей округа
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Богородское
В помещении ГБОУ ЦО №1452 (ул. 1-я Гражданская, 96)  
по теме «О работе управляющих компаний на террито-
рии района».

Вешняки
В помещении управы района (ул. Вешняковская, 9, корп. 
2) по теме «О работе управляющих организаций на тер-
ритории района».

Восточное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №273 (Измайловский бул., 62) 
по темам: 1. «О работе управляющих организаций на 
территории района Восточное Измайлово». 2. «Отчёт за 
III квартал 2014 года председателя совета ОПОП». 3. «От-
чёт за III квартал 2014 года участковых уполномоченных 
полиции по вопросам профилактики в жилом секторе».

Восточный
В помещении ГБУК «Клуб «Восток» (ул. Западная, 1) по 
теме «О работе управляющих организаций на террито-
рии района и подготовке жилого фонда к зимнему ото-
пительному сезону».

Гольяново
В помещении управы района (ул. Курганская, 8) по теме 
«О работе управляющих организаций на территории рай-
она Гольяново».

Ивановское
В помещении управы района (ул. Саянская, 18) по теме 
«О работе управляющих организаций ООО «РЭУ-40» и 
ООО «РЭУ-41» по содержанию многоквартирных домов 
на территории района Ивановское».

Измайлово
В помещении ГБУ «Центр культуры и спорта «Измайло-
во» (ул. Верхняя Первомайская, 32) по темам: 1. «О под-
готовке жилого фонда к эксплуатации в зимний пери-
од». 2. «Отчёт перед населением участковых уполномо-
ченных полиции». 3. «Отчёт перед населением председа-
теля совета ОПОП района Измайлово». 4. «Отчёт перед 
населением начальника штаба ДНД района Измайлово».

Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ ЦО №1602 (ул. Златоустовская, 
3) по теме «О выполнении программы комплексного 
благоу стройства территории района».

Метрогородок
В помещении управы района (Открытое ш., 19, корп. 6) 
по темам: 1. «О мероприятиях по призыву на военную 
службу граждан РФ, не пребывающих в запасе, прожива-
ющих на территории района». 2. «О подготовке жилищно-
го фонда района к эксплуатации в зимний период».

Новогиреево
В помещении управы района (Зелёный просп., 20) 
по теме «О выполнении Программы комплексного 
благоу стройства территории района Новогиреево».

Новокосино
В помещении ГБОУ ЦО №1048 (ул. Салтыковская, 13б) 
по теме «О предоставлении социальной помощи граж-
данам льготных категорий и малообеспеченным гражда-
нам, проживающим на территории района».

Перово
В помещении ГБОУ СОШ №635 (ул. Новогиреевская, 22а) 
по темам: 1. «О выполнении Программы комплексного 
благоустройства на территории района Перово». 2. «От-
чёт перед населением руководителей ОМВД района Пе-
рово и ОПОП по вопросам профилактики правонаруше-
ний в жилом секторе за III квартал 2014 года».

Преображенское
В помещении Центральной библиотеки им. М.А.Шолохова 
(ул. Халтуринская, 18) по теме «О готовности жилищного 
фонда района к эксплуатации в зимний период».

Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №399 (Сиреневый бул., 3) 
по теме «О выполнении Программы комплексного благо-
устройства территории района Северное Измайлово го-
рода Москвы в 2014 году».

Соколиная Гора
В помещении ГБОУ СОШ №1947 (ул. Щербаковская, 36а) 
по темам: 1. «О досуговой, социально-воспитательной, 
физкультурно-оздоровительной работе с населением по 
месту жительства». 2. «Квартальный отчёт народной дру-
жины, председателей советов ОПОП, участковых уполно-
моченных полиции по вопросам профилактики правона-
рушений в жилом секторе».

Сокольники
В помещении библиотеки №102 (ул. Барболина, 6) 
по теме «О подготовке жилищно-коммунальных служб 
района к работе в зимний период (содержание и уборка 
территории)».

ОФИЦИАЛЬНО
Встречи глав управ районов ВАО 
с населением состоятся 
17 сентября 2014 года в 19.00

В 
Восточном округе на вы-
борах в Мосгордуму побе-
дят кандидаты, получив-
шие наибольшую под-
держку на предваритель-
ном голосовании в рамках 

гражданской инициативы «Моя 
Москва». Об этом свидетельствуют 
данные социологического опроса, 
проведённого группой изучения об-
щественного мнения «СОЦОПРОС» 
в период с 25 августа по 1 сентября*.

Победители праймериз получат от 
30 до 40% голосов, а остальные канди-
даты имеют низкий рейтинг и не мо-
гут рассчитывать на высокий резуль-
тат на выборах в Мосгордуму. Вторые 
и третьи места распределились между 
представителями КПРФ, «Справедли-
вой России» и «Яблока», однако в целом 
партийная принадлежность практиче-
ски не оказывает влияния на предпо-
чтения избирателей. По словам опро-
шенных, лидеры праймериз имеют чёт-
кую привязку к территориям, где ве-
дут активную работу с избирателями, 
собирая наказы и исполняя просьбы 
москвичей. Кандидаты на протяжении 
летнего периода занимались реальны-
ми делами и не давали пустых обеща-
ний. Это позволило повысить их узна-
ваемость и получить поддержку жите-
лей Восточного округа.

Округ №20:
«реальные дела» дают фору 
оппозиционерам

Победа на праймериз «Моей Мо-
сквы» позволила оппозиционному 
кандидату получить высокую под-
держку москвичей. 32% избирате-
лей хотят видеть в Мосгордуме обще-
ственника — руководителя региональ-
ной общественной организации вете-
ранов войны в Афганистане «Братство» 
Андрея Шибаева, которого выдвину-
ла партия «Родина». Ситуация в округе 
№20 является показательной для пред-
ставителей всех оппозиционных пар-
тий и независимых кандидатов, кото-
рые отказались принимать участие в 
праймериз и на выборах в Мосгорду-
му. Андрей Шибаев в ходе избиратель-
ной кампании защищал интересы жи-
телей округа, потребовав от городских 
властей закрытия ветеринарно-сани-
тарного завода «Эколог» (в ответ на 
общественную инициативу завод за-
крыт по распоряжению мэра Москвы 
С.Собянина). Второе и третье места по-
делили кандидаты от КПРФ (советник 
ООО «МИД» Александр Тимченко) и 
«Яблока» (адвокат Александр Моло-
хов), набравшие по 11%.

№17: 
профессионализм всегда 
в почёте

Ещё один победитель праймериз 
— директор НПП «Сапфир» Алек-
сандр Сметанов — имеет электо-
ральное преимущество перед оппо-
нентами. По данным опроса, за него 
проголосуют 35% жителей округа. В 
Мосгордуме очевидна нехватка про-
фессионалов, которые могли бы от-
стаивать интересы работников про-
мышленных предприятий и возрож-
дать престиж рабочих профессий. В 
отличие от муниципальных депута-
тов, которые выдвигаются в том же 
округе, Александр Сметанов в еже-
дневном формате проводит встречи 
с избирателями во дворах и знакомит 
их с современными технологиями. 
За счёт этого отрыв от оппонентов 
составляет 23 п.п. (процентных пун-

кта), хотя их позиции крайне слабы. 
Второе место занимает кандидат от 
«Справедливой России» Игорь Бру-
мель (7%), а третье — «яблочник» Ни-
колай Пинясов (6%).

Округа №15 и 19:
депутаты Мосгордумы прошли 
проверку на прочность

Действующие депутаты Мосгорду-
мы стали абсолютными лидерами по 
электоральной поддержке избирате-
лей. 40% москвичей готовы проголо-
совать за вице-спикера Мосгордумы 
Андрея Метельского, а 38% — за Вик-
тора Круглякова. По данным социо-
логического исследования, они име-
ют наибольший отрыв — на уровне 
30 п.п. — от оппонентов, которые 
не воспользовались возможностью 
участия в праймериз и не продлили 
себе избирательную кампанию. В ре-
зультате москвичи не смогли озна-
комиться с их предвыборными про-
граммами и достижениями, выбрав 
«проверенных» представителей.

Принадлежность к определённой 
партии не гарантирует получение 
второго или третьего места: всё зави-
сит от эффективности работы на тер-
ритории. Если в округе №15 канди-
датом номер два является выдвиже-
нец от «Справедливой России» Вя-
чеслав Душенко (12%), то в округе 
№19 — сотрудник префектуры ЮАО 
Юрий Лапин, баллотирующийся от 
КПРФ (11%). Третье место в округах 
занимают соответственно кандида-
ты от КПРФ Максим Тимонин (10%) 
и от «Яблока» — Вера Карасёва (9%).

№16 и 18:
москвичи хотят видеть 
«новые лица»

У москвичей сформировался за-
прос на «новые лица» в Мосгорду-
ме, о чём свидетельствует электо-
ральная ситуация в округах №16 и 
18. При этом москвичи хотят, чтоб их 
интересы представляли работники 
социальной сферы — врачи и учите-

ля. В округе №18 довольно высокую 
поддержку имеет главврач ГКБ №57 
Ирина Назарова, за которую готовы 
проголосовать 37% жителей округа. 
Её ближайшие конкуренты отстают 
на целых 23 п.п. Второе и третье ме-
ста делят коммунисты (муниципаль-
ный депутат Маргарита Чуканова) и 
«яблочники» (советник председате-
ля Центра экономических и полити-
ческих исследований Семён Бурд), 
имея поддержку на уровне 14 п.п.

В свою очередь, в округе №16 ли-
дирующие позиции занимает дирек-
тор МИРО Антон Молев, которого 
поддержат 33% избирателей. Второе 
и третье места в рейтинге кандида-
тов занимают соответственно ком-
мунист Денис Парфёнов (18%) и кан-
дидат от «Яблока» Елена Грищенко 
(12%). Округ характеризуется вы-
сокой конкуренцией: в нём балло-
тировалось 8 выдвиженцев, а реги-
страцию получили 6 из них. И хотя 
фаворит избирательной гонки уже 
определён, в округе идёт активное 
противостояние кандидатов «Ябло-
ка» и КПРФ в борьбе за второе место.

Игорь МАТВЕЕВ

 *Выборка составила 3 тыс. человек, по 500 
респондентов на каждый избирательный 
округ ВАО. Исследование проводилось ме-
тодом уличного опроса в Восточном админи-
стративном округе Москвы среди населения 
старше 18 лет, проживающего на территории 
округа. Респондентам был задан вопрос: «За 
кого из списка кандидатов вы готовы прого-
лосовать на выборах в Московскую город-
скую думу, если бы они состоялись в бли-
жайшее воскресенье?» Статистическая оцен-
ка возможной погрешности составляет 4,1%. 
Юрлицо, заказавшее опрос и оплатившее пу-
бликацию: ООО «РИЦ «Северо-Восток».

Москвичи голосуют 
за победителей праймериз
Социологи утверждают, что их поддержат от 30 до 40% избирателей

Партийная 
принадлежность 
практически 
не оказывает влияния 
на предпочтения 
избирателей
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 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

В 
школе №446 про-
шла встреча об-
щественных со-
ветников с руко-
водителем сто-

личного Департамента 
природопользования и 
окружающей среды Анто-
ном Кульбачевским и пре-
фектом ВАО Всеволодом 
Тимофеевым. Темой об-
суждения стала экологи-
ческая ситуация в округе: 
жители интересовались 
состоянием рек, газонов 
и восстановлением «зелё-
ных заборов».

Про реки и озёра

— Каково санитарное со-
стояние реки Руднёвки? Когда 
будет очищена долина реки?

Антон Кульбачевский:
— По итогам нашего 

мониторинга она не по-
пала в категорию сильно 
загрязнённых. Меропри-
ятия по изменению рус-
ла реки, его бетонирова-
нию и укреплению бере-
гов не планируются. Ос-
новное загрязнение идёт 
вместе со снегом и талы-
ми водами. Мы контроли-
руем качество воды в этой 
реке. Надеемся на то, что в 
ходе щадящих мероприя-
тий экосистема будет вос-
станавливаться и самоза-
щищаться.

— Состояние Святого озе-
ра не вызывает у вас беспо-
койства?

— Озёра Святое и Белое 
— это памятники приро-
ды, исторические озёра. 
И наша основная зада-
ча — сохранить их в мак-
симально первозданном 
виде. В 2015-2016 годах 
начнётся реализация про-
ектов по реабилитации и 
восстановлению природ-
ных сообществ на озёрах.

— Возможно ли создание 
зоны отдыха без купания на 
Бабаевском пруду?

— Проект зоны отды-
ха уже разрабатывается, в 
следующем году он будет 
реализован. А вот с купа-
нием или без — это решит 
Роспотребнадзор. Если 
в воде будут обнаружены 

вредные микроорганиз-
мы — значит, будет зона 
без купания. С нашей, 
экологической точки зре-
ния, вода практически во 
всех водоёмах округа при-
годна для купания.

Про выхлопные газы 
и вредные выбросы

— Проводится ли монито-
ринг выбросов в атмосферу 
вредных веществ с заводов, 
расположенных в округе?

Антон Кульбачевский:
— Конечно, на каждом 

из них стоят датчики, ко-
торые в режиме реально-
го времени показыва-
ют данные о выбросах 
и возможных превы-
шениях установленных 
норм. Сейчас на заводах 
стоит довольно совре-
менное очистное обо-
рудование. Два слова 
о Кожуховском мусо-
росжигательном заво-
де: там постоянно про-
водятся мероприятия 
по совершенствованию 
очистного оборудова-
ния, однако пока отка-
заться от завода мы не 
можем, он просуществует 
ещё лет десять.

— При реконструкции Щёл-
ковского шоссе трасса прой-
дёт очень близко к жилым до-
мам. Какие меры будут при-

няты для уменьшения вреда 
от выхлопных газов и шума?

— Есть заключение на-
шего департамента, в кото-
ром мы подробно рассказа-
ли обо всех защитных ме-

рах, которые надо принять. 
Строители максимально 
всё, что могли, учли. Если 
автомагистраль проходит 
близко к жилому дому, то 
должны быть установле-
ны шумозащитные окна 
и усилена шумоизоляция 
дома. Всё это делается за 
счёт бюджета города.

Про зелёные изгороди

— Будут ли восстановлены 
«зелёные заборы» в городе, 
как было раньше, например у 
парка «Сокольники»?

— Сегодня повсемест-
но в городе взамен бетон-
ных заборов в основном 
ставят красивые кованые 
ограды. Мы объявили ак-
цию по школам, детским 
садам и больницам — объ-
ектам, которые огороже-
ны прозрачными забора-
ми. Предложили им за счёт 
бюджета делать живые из-
городи из зелёных насажде-
ний. С министром образо-
вания договорились о том, 
что в сентябре в несколько 
пилотных школ мы поста-
вим посадочный материал, 
территории озеленят и бу-
дут ухаживать за ними. На 
мой взгляд, такая живая 
изгородь, например вино-
град, переплетаясь с кова-
ной оградой, украсит го-
род. Создать красивый жи-
вой забор легко, но сложно 
его выходить. Думаю, что в 
ближайшее время появят-
ся организации, которые 
смогут надлежащим обра-
зом ухаживать за зелёными 
изгородями. Кроме того, мы 
планируем повысить ква-
лификацию иностранных 
работников ЖКХ, чтобы 
они понимали, как дер-
жать ножницы, как пра-
вильно поливать и стричь 
газон, куда убирать листву 
и в том числе  как ухаживать 
за зелёной изгородью.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

На Бабаевском пруду обустроят 
зону отдыха

Аллея 
Ветеранов 
дотянулась 
до 7-й 
Парковой

А ллею Ветеранов 
на Измай ловском 
бульваре продлили 
до пересечения с 7-й 
Парковой улицей. 
Раньше она занимала 
пространство между 
3-й и 5-й Парковыми 
улицами. Если пре-
жде на ней было уста-
новлено 25 стендов с 
двусторонними пла-
катами, то сейчас до-
бавилось ещё 30 бан-
неров. Теперь на ал-
лее размещено около 
сотни фотографий 
ветеранов войны рай-
она Измайлово, с ко-
роткими биографи-
ческими справками о 
каждом. Среди них и 
семь портретов Геро-
ев Советского Союза.

Часть плакатов по-
священа различным 
видам боевой техни-
ки, известным бит-
вам, памятным датам 
Великой Отечествен-
ной, а также городам-
героям. На стендах 
можно найти и уни-
кальные тексты пи-
сем с фронта.

Как рассказали в 
управе района, Из-
майловский буль-
вар, на котором рас-
положена аллея, в 
прошлом году бла-
гоустроили: местами 
уложили брусчатку, 
поставили лавочки, 
детскую площадку и 
разбили клумбы.

Решение продлить 
А л лею Ветеранов 
было принято после 
электронного рефе-
рендума «Активный 
гражданин», когда за 
увеличение площади 
аллеи проголосовали 
почти 67% жителей 
района (против вы-
сказался 21%).

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
— Возможно ли этой осе-

нью посадить кустарники на 
газонах на Русаковской ул., 
25-27?

Всеволод Тимофеев:
— Сейчас там идут ра-

боты в рамках реконструк-
ции Щёлковского шоссе от 

МКАД до Садового кольца, 
в том числе восстанавли-
ваются газоны. Я прошу об-
щественных советников со-
вместно со строителями изу-
чить проект благоустройства, 
особенно ту часть, где речь 
идёт о предложениях по вы-
садке кустарников.

— На улице Плеханова 
очень долго идёт ремонт до-
роги. Когда планируется его 
завершить?

— Я тоже житель Перова 
и езжу по этой улице. Прошу 
главу управы взять вопрос на 
контроль и в сентябре рабо-
ты завершить.

— Раньше дворники поли-

вали деревья, теперь же их 
поливают сами жители из вё-
дер. Кто это всё-таки должен 
делать?

— Несколько лет назад 
город специально выделил 
финансовые средства для 
закупки шлангов и другого 
поливального оборудова-
ния, были поставлены водо-
счётчики. Уважаемые главы 
управ, я думаю, что вы слы-
шите то, что говорят наши 
общественные советники. 
Нужно заставить управляю-
щие организации делать то, 
что они должны, — поливать 
все посадки.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

А купаться там или нет, решит Роспотребнадзор

Следить за посадками во дворах 
должны управляющие компании

В 2015-2016 
годах начнётся 
реализация 
проектов 
по реабилитации 
озёр Белое 
и Святое

Пока на Бабаевском пруду люди 
отдыхают без комфорта

ре
кл

ам
а 

08
26
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В 
Доме творчества 
им. Косарева на 
5-й Парковой со-
стоялась встреча 
жителей с леген-
дарным телеве-

дущим передачи «В мире 
животных», учёным се-
кретарём клуба активного 
долголетия «100 лет» Ни-
колаем Дроздовым. Встре-
ча была посвящена здоро-
вому образу жизни, но во-
просы задавали самые раз-
нообразные.

Два пальто за месяц 

— Николай Николаевич, 
сколько лет может прожить 
человек?

— Если вести здоровый 
образ жизни, то дожить до 
100 лет вообще не пробле-
ма. Конечно, никто не го-
ворит о несчастных случа-
ях, о падающих кирпичах. 
Более того, человек, кото-
рый ведёт себя совсем уж 
прилично и живёт ещё в 
хорошем месте, должен 
жить 150 лет. Я уже поло-
вину такой полноценной 
жизни отмотал. Но мне 
природа много урежет, 
поскольку и жил не там, 
и вёл себя не так. Но я, по 
крайней мере сейчас, уже 
многие годы стараюсь де-
лать всё как надо.

— Слышала, что вы учи-
лись в МГУ на биофаке, а по-
том пошли учиться на порт-
ного. Это правда?

— У меня стояла зада-
ча — финансово себя обе-
спечивать, а не сидеть у 
родителей на шее. И по-
сле семейного спора я 
взял и ушёл со 2-го кур-
са на швейную фабрику 
№14. За год сшил пальто, 

наизусть его помню, я там 
много чего напридумывал 
и получил за него 7-й раз-
ряд, в те времена 8-й раз-
ряд присваивали закрой-
щику. Меня уже хотели в 
ателье ГУМа определить, 
чтобы на закройщика 
учить, но я обнаружил, 
что для того,  чтобы зара-
ботать 700 рублей в месяц, 
я должен сшить семь пид-
жаков или пальто. 

Оказалось, что я так 
тщательно шью, что успе-
ваю сшить за месяц толь-

ко два пальто, решил, что 
это не моё, и пошёл обрат-
но учиться на биолога.

Слева от Панамы 

— А правда, что вы работа-
ли табунщиком?

— Да, и это время я вспо-
минаю как одно из самых 
счастливых. Мой отец ра-
ботал в Институте коне-
водства под Москвой. И 
на все каникулы он меня 
просто пригонял на кон-
ный завод. Маточный та-
бун приходилось выгонять 
на пойму в пять утра и в де-
сять вечера пригонять. Всё 
светлое время дня прихо-
дилось быть при лошадях. 
Спали мы на сене, чуть ли 
не под копытами лошадей.

— Расскажите, как вам уда-
лось похудеть?

— Самый лучший способ 

сбросить вес — это участво-
вать в шоу-передаче «По-
следний герой». Я три раза 
участвовал. Два раза я был 
на архипелаге на западной 
стороне Панамского пере-
шейка. Там много необита-
емых маленьких островков. 
На песчаном берегу красиво 
— растут пальмы, а сунешь-
ся вглубь — вонючие зарос-
ли и огромная скала. Нет 
даже кусочка нормальной 
почвы, чтобы разбить ма-
ленький огородик. Нас за-
брасывали на такой остро-
вок на месяц — выживай-
те как хотите. Вначале я ве-
сил 85 кг при росте 178 см, а 
к концу месяца 70 кг.

Как остановить 
старость

— С чего начинаете день?
— Просыпаюсь в шесть 

утра без будильника. В 
моём возрасте шесть часов 
для сна — более чем доста-
точно. Со школьных лет де-
лаю утреннюю гимнасти-
ку. Если мне никто не ме-
шает, зарядка длится 2,5 
часа, минимум 15 минут. 
С удовольствием, не спе-
ша выполняю упражнения 
для людей старшего возрас-
та. Там нет тяжёлых нагру-
зок — это наклоны, вра-
щения, чтобы разбудить 
все суставчики. Разминаю 
уши, ладони, ступни — на 
них, как на экранах, есть 
точки, связанные с наши-
ми внутренними органами. 
Завтракаю овсяной кашей 
на воде без сахара. Можно 
добавить ложку мёда и не-
множко подсолить. Кашу 
не надо варить, достаточно 
на 10 минут залить геркулес 
кипятком. Можно употре-
блять кисломолочные про-
дукты. Лучше обойтись без 
чая и кофе. Хотя говорят, 
что кофе полезен для про-
филактики болезни Альц-
геймера.

— Поделитесь секретами 
долголетия?

— Попытки искус-
ственного омолаживания 
считаю шарлатанством. 
Но есть три состояния, 
входя в которые человек 
останавливает процесс 
старения. Это хорошо 
видно по нашему старей-
шему актёру Владими-
ру Михайловичу Зельди-
ну. В 99 лет он продолжа-
ет играть в театре, петь, 
танцевать. Я сделал вы-
вод, что человек переста-
ёт стареть, когда он смеёт-
ся, поёт или танцует.

 Беседовала 
Ирина КОЛПАКОВА

Весной этого года возник-
ла нешуточная шумиха во-
круг Измайловской детской 
городской клинической боль-
ницы: появились упорно раз-
дуваемые слухи, что это ле-
чебное учреждение будет за-
крыто. Даже прошли митин-
ги в защиту медучреждения. 
На самом деле Измайловская 
ДГКБ в рамках модернизации 
столичного здравоохранения 
стала филиалом №2 Морозов-
ской детской больницы. Тог-
да появились новые домыслы: 
якобы в связи с этим качество 
лечения ухудшится, у пациен-
тов будут все основания быть 
недовольными. «ВО» узнал, 
какова сейчас, спустя четыре 
месяца, обстановка в этом уч-
реждении.

Как сообщили в пресс-
службе Департамента здраво-
охранения г. Москвы, фили-
ал №2 Морозовской больни-
цы — бывшая Измайловская 
детская городская клиниче-

ская больница — продолжает 
работать в штатном режиме. 
Специалисты своевременно 
оказывают пациентам специ-
ализированную медицинскую 
помощь. Граждане поступают 
на госпитализацию, никаких 
жалоб на условия пребыва-
ния в стационарах у них нет.

Более того, есть положи-
тельные отзывы. Благодаря 
реформированию улучшилось 
качество лечения детей с та-
кими недугами, как гемофи-
лия, болезнь Крона, условия 

их пребывания в стационаре 
стали гораздо лучше. Такое 
мнение высказывают обще-
ственные организации паци-
ентов — Общество больных 
гемофилией, Всероссийское 
общество гемофилии, Обще-
ство родителей детей, боль-
ных язвенным колитом и бо-
лезнью Крона. 

В ходе реорганизации три 
отделения Измайловской 
ДГКБ — гематологическое, га-
строэнтерологическое и гине-
кологическое — были переве-

дены в здание Морозовской 
детской больницы. Большин-
ство отделений — хирургиче-
ское, педиатрическое, приём-
ное, реанимация, отделение 
неонтологии — осталось по 
старому адресу.

Как объяснял ранее глав-
ный врач Морозовской детской 
больницы, профессор, доктор 
медицинских наук, заслужен-
ный врач РФ Игорь Колтунов, 
объединение медучреждений 
позволило более широко ис-
пользовать оборудование, уста-
новленное в рамках програм-
мы модернизации столичного 
здравоохранения. Кроме того, 
объединение повышает эф-
фективность использования 
коечного фонда детских боль-
ниц, улучшает качество лечения 
детей с сочетанной патологи-
ей и «трудным диагнозом» в 
многопрофильном стациона-
ре и создаёт более комфорт-
ные условия для совместного 
пребывания матери и ребёнка.

Жаннат ИДРИСОВА

В ГКБ №5 освоили 
современные 
технологии лечения 
рака молочной железы

В городской клинической 
больнице №5 в Сокольниках 
установили новое уникаль-
ное оборудование — автома-
тический иммуногистостейнер 
BenchMark XT. Он позволяет 
определять степень чувстви-
тельности пациента к назнача-
емому химиотерапевтическо-
му и другому специфическо-
му лечению, что, в свою оче-
редь, даёт врачу возможность 
проводить эффективную пер-
сонализированную терапию. 

— Уже несколько месяцев в 
нашей клинике с помощью но-
вого аппарата проводится точная 
диагностика рака молочной же-
лезы, — говорит главврач боль-
ницы Шамиль Гайнулин. — Это 
делается на основе выявления 
высокоспецифических факто-
ров, определяющих свойства 
опухоли, знания о которых не-
обходимы для назначения це-
левого лечения. Говоря иначе, 
благодаря новому оборудова-
нию врач получает информацию 
о характере опухоли и назначает 
таргетную терапию (она адресно 
воздействует на клетки опухоли, 
не затрагивая здоровые ткани). 
С того момента, как мы начали 
использовать аппарат, тестиро-
вание прошли около 500 боль-
ных, многим из них без преуве-
личения продлена жизнь. 

— Поставку оборудования 
осуществила фирма Roche 
Ventana (США), — добавляет 
Шамиль Гайнулин. — И сам 
аппарат, и все необходимые 
реагенты переданы нам без-
возмездно, за что мы от име-
ни наших пациентов говорим 
фирме большое спасибо. Хочу 
особо выделить ещё одну де-
таль: этот метод диагностики 
пока не входит в стандарты 
оказания медицинской помо-
щи, а значит, мы не имеем за-
ранее предусмотренного в на-
ших расходах финансирования 
на обслуживание и эксплуата-
цию нового оборудования. Но 
клиника взяла на себя эти за-
траты, мы покрываем их из сэ-
кономленных средств. Потому 
что прекрасно понимаем, как 
нужна пациентам именно тар-
гетная терапия.

Владимир КОВАЛЕВСКИЙ

Прожить 100 лет — 
не проблема
В Доме творчества на 5-й Парковой Николай Дроздов поделился секретами долголетия

Человек 
перестаёт 
стареть, когда 
он смеётся, 
поёт или 
танцует

Большой знаток природы является 
ещё и учёным секретарём клуба 
активного долголетия «100 лет»

Измайловская больница весной стала филиалом 
Морозовской детской больницы

Измайловская больница работает в штатном режиме

Да             Нет

Продлить 
рабочий день 
московских 
поликлиник?

ag.mos.ru

90 %12:00Ореrator

Вопрос 1 из 20

Ты решаешь!
Приложение для тех, кому не все равно,  
что происходит в Москве.
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Е
щё весной ВАО 
был выбран для 
запуска пилот-
ного проекта по 
созданию «гру-
зового каркаса», 

то есть сети из ограничен-
ного числа улиц (в основ-
ном магистральных и веду-
щих в промзоны), по кото-
рым будет разрешён проезд 
грузовиков.

На остальных улицах 
движение грузовиков пол-
ной массой свыше 2,5 тон-
ны (то есть даже неболь-
ших грузовых автомоби-
лей, включая «Газель» и 
«Хёндай Портер») запре-
тят. Соответствующие до-
рожные знаки уже уста-
новлены, но пока не рас-
чехлены.

Но выяснилось, что, пы-
таясь изменить таким об-
разом маршруты коммер-
ческих автомобилей, вла-
сти затронули интересы 
большой группы частных 
лиц, не занимающих-
ся коммерческими пере-
возками. Речь идёт о вла-
дельцах пикапов — та-
ких машин, как «Мицу-
биси L200», «Мазда BT50», 
«Ниссан Навара», «Фоль-
ксваген Амарок», и др. По 
формальному признаку 
это грузовики, а их полная 
масса превосходит 2,5 тон-
ны. В то же время исполь-
зуются они, подобно про-
чим внедорожникам, как 
вместительные семей-
ные автомобили (экс-
плуатировать их для 
перевозки коммерче-
ских грузов просто не-
рентабельно). Допу-
стим, к дому или рабо-
те при наличии доку-
ментов проехать будет 
можно. Но с заездом в ма-
газин уже могут быть про-
блемы. А как быть, если 
адреса фактического про-
живания и прописки не со-

впадают? Что делать, когда 
улицы «каркаса» оборуду-
ют камерами? Опротесто-
вывать каждое постановле-
ние в ручном режиме?

28 августа инициатив-
ная группа владельцев пи-
капов обратилась в пре-

фектуру ВАО с просьбой 
учесть их интересы, ис-
ключив их автомобили из 
списков тех машин, на ко-
торых запрещено передви-
гаться вне улиц «каркаса». 
Правда, пока непонятно, 
как именно это сделать.

— Вариант с пропуска-
ми неудачный, — говорит 
член инициативной груп-
пы, член клубов club-l200.
ru и pickupclub.ru Артур 
Бучацкий. — Их по-
требуется огром-
ное количе-
ство, а кроме 

того, возникнут сложности 
у иногородних владельцев 
пикапов. Лучше, на наш 
взгляд, составить исчер-
пывающий список моде-
лей пикапов (всего около 
20), на которые запрет не 
распространялся бы.

Со списком можно оз-
накомить личный состав 
ГИБДД, а после установ-
ки камер ввести его в про-
грамму. Ведь после распоз-
навания номера система 
получает из базы данных 
информацию о машине, 
включая марку и модель. 
И если эта модель окажет-
ся пикапом из списка, про-
езд под знак просто не бу-
дет считаться нарушением 
и штраф высылаться не бу-
дет. Штраф, кстати, не ма-
ленький — 5 тысяч рублей.

Правда, сами владель-
цы пикапов признают, что 
и такой вариант далеко не 
идеален. Как тому же ино-
городнему водителю (или 
просто тому, который не в 
курсе всей этой истории), 
ничего не знающему о вну-
тренних распоряжениях 
м о с к о в -

ских властей и ГИБДД, 
распознать, под какой за-
прещающий знак он мо-
жет проезжать без послед-
ствий, а под какой нет? До-
рожных знаков, с помощью 
которых можно было бы 
отфильтровать пикапы от 
«Газелей», в ПДД и ГОСТах 
сегодня нет. Может быть, 
нужно внести в законода-
тельство понятие «пикап»?

Тем не менее в префек-
туре пообещали владель-
цам пикапов проработать 
возможные пути решения 
проблемы и направить 
свои предложения в город-
ской Департамент транс-
порта. Владельцы пика-
пов надеются, что до 1 ок-
тября приемлемый выход 
всё же будет найден (вве-
дение «грузового каркаса» 
отложено до этой даты). 
Всё это тем более актуаль-
но, что после нескольких 
месяцев обкатки «грузово-
го каркаса» в ВАО его пла-
нируют распространить на 
всю Москву.

Василий ИВАНОВ

Введение 
«грузового каркаса» 
отложено до 1 октября
Смогут ли владельцы пикапов парковаться у дома своего?

Нет таких 
дорожных 
знаков, чтобы 
было можно 
отфильтровать 
пикапы 
от «Газелей»

Во дворе или в подъезде
Если вы заметили, что ваш двор плохо уби-

рают, детская или спортивная площадка нахо-
дится в неудовлетворительном состоянии, ямы 
на тротуаре, плохо содержится газон, на кон-
тейнерной площадке мусор или у дома годами 
стоит брошенный ржавый автомобиль, необхо-
димо обращаться в районную диспетчерскую 
службу.

Туда же нужно звонить с жалобами на про-
блемы с подъездом: плохую уборку, неисправ-
ный мусоропровод, неисправное освещение, 
сломанный лифт, повреждение лестницы, раз-
битые окна и прочие неполадки.

• Богородское, тел. (499) 162-3070 

• Вешняки, тел. (495) 770-0936

• Восточное Измайлово, 
тел. (499) 461-0435

• Восточный, тел. (499) 780-6130

• Гольяново, тел. (495) 467-0344

• Ивановское, тел. (495) 918-9858

• Измайлово, тел. (499) 166-6687

• Косино-Ухтомский, 
тел. (499) 721-1812

• Метрогородок, тел. (499) 167-0412

• Новогиреево, тел. (495) 301-7117

• Новокосино, тел. (495) 701-5460

• Перово, тел. (495) 304-2463

• Преображенское, тел. (499) 162-2366

• Северное Измайлово, 
тел. (499) 464-1685

• Соколиная Гора, тел. (495) 603-9165

• Сокольники, тел. (499) 269-5911

Центральная диспет черская служба 
ВАО, 
тел.: (499) 161-6140, (499) 161-9541

КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ

Районные диспетчерские 
службы

Пикапы не вписались в проект 
«каркаса»

www.ihlife.ruwww.ihlife.ru        м. «Римская», м. «Площадь Ильича»

*15,5% годовых в рублях, от 25 000 р., срок от 12 месяцев, 
проценты выплачиваются в конце срока договора. 
ООО МФО «Инвестиционный Дом ЖИЗНЬ»
ОГРН 1147746318136. Лиц. ЦБ РФ №651403045005101. Реклама

ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ДОМ 

ЖИЗНЬ
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ДОМ 

ЖИЗНЬ
вклад 

«НАШ ПЕНСИОНЕР» 15,5%*
Выгодное вложение денег для пенсионеров.

Денежные средства застрахованы.

8 (499) 39-051-938 (499) 39-051-938 (499) 39-051-93
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Прочитала у вас в газе-
те, что строительство 
эстакады на Щёлков-

ском шоссе затягивается. Хочу 
добавить, что при этом терри-
тория вокруг стройки находит-
ся в ужасном состоянии. Ас-
фальтовое покрытие, ведущее 
от метро «Щёлковская» в сто-
рону остановки «11-я Парковая 
улица», сильно повреждено. 
Деревянные мостки, положен-
ные там, неудобны и представ-
ляют опасность для пешеходов, 
особенно пожилых. Я сама 
споткнулась там и получила 
травму ноги этим летом, а зи-
мой мостки обледеневают и пе-
редвигаться по ним страшно. 
Подход к остановке «11-я Пар-
ковая улица» отсутствует, со 
всех сторон разрытая земля и 
асфальт, а спуск с моста-пере-
хода просто опасен. 

К тому же вышеуказанную 
территорию очень плохо уби-
рают. Люди бросают мусор на 
землю, потому что им некуда 
его выбросить.

Яна Колодина

Побывав на месте, кор-
респондент «ВО» убедил-
ся, что читательница во-
все не преувеличива-
ет. Тротуар как таковой 
вдоль Щёлковского шос-
се на всём протяжении от 
метро «Щёлковская» до 
остановки «11-я Парко-
вая» (нечётная сторона) 
отсутствует. Конечно, это 
обычные издержки рекон-
струкции, но идти-то лю-
дям как-то надо. А пройти 
местами непросто. Ближе 
к остановке, вдоль упомя-
нутого дома 79, пешеходы 
идут по проезду, проходя-
щему параллельно шоссе, 
здесь ещё терпимо. Поток 
людей приличный. И дей-
ствительно, многие броса-
ют мусор прямо на газон, 
больше некуда. Газон рав-
номерно покрыт бутылка-
ми, пакетами, есть и стро-
ительный мусор — груды 
старого асфальта. Местами 
всё это собрано в кучи, да 
так и лежит вдоль дороги.

Для прохода — 
мостки шириной метр

Дальше хуже: проход 
сильно сужается, идёт уже 
по бывшим газонам. Здесь 
проложены деревянные 
мостки (если судить по их 
виду, сколоченные ещё в 
начале строительства). Они 
узкие, вдвоём едва можно 
разойтись. Передвигать-
ся здесь, например, с ко-
ляской нечего и думать. К 
тому же грубо сколоченные 
доски, пережили зиму и не-
прерывный поток пешехо-
дов тоже сделал своё дело. 
Во многих местах доски 

разошлись, есть проломы, 
передвигаться по ним дей-
ствительно небезопасно.

Вокруг самой останов-
ки «11-я Парковая» — один 
сплошной котлован, ря-
дом спуск с моста-перехо-
да и «переправа» через тру-
бу — такие же деревенские 
мостки шириной метр.

Обещания строителей
В управе района Го-

льяново пояснили, что 
согласно положению об 
управе её сотрудники мо-
гут лишь «указать на недо-
статки», написать прось-
бу, а вот требовать и вы-
давать предписания  не 
могут. Просьбы же и ука-
зания регулярно направ-
ляют как в ОАТИ, так и в 
организацию, которая ве-
дёт ремонтные работы, в 
Московский филиал ООО 
«Трансстрой».

Поначалу директор фи-
лиала Сергей Спиридонов 

пытался заверить нас, что 
всё уже исправлено. Ока-
залось, частично обла-
городить успели другую 
сторону шоссе, на терри-
тории Северного Измай-
лова.

— Признаём все эти не-
достатки, — сказал Сер-
гей Анатольевич. — По-

следние дней десять мы 
ведём активные работы 
по благоустройству при-
легающей к стройке тер-
ритории, ежедневно на 
этих работах занята бри-
гада численностью от 20 
до 40 человек. Завершить 
благоустройство думаем 
ориентировочно в пер-
вые две недели осени. В 
частности, будут уста-
новлены новые удобные 
мостки шириной 1,5 ме-
тра. Сейчас занимаемся 
лишними котлованами, 
все их зароем.

— Жители волнуются, что 
станет с мостками зимой…

— Зимой та же бригада 
будет следить за состоя-
нием мостков, при необ-
ходимости в ход пойдут 
реагенты.

— А что касается мусора? 
Будут ли урны?

— В числе прочих за-
дач рабочим поручена 
и уборка мусора. А вот 
урны мы устанавливать 
не можем, это забота го-
рода. Мы обязаны сле-
дить за чистотой тер-
ритории в 5 метрах от 
ограждения объекта.

Пётр ПЛЮХИН

Скоро поставим удобные 
мостки шириной 1,5 метра, 
а лишние котлованы зароем

И под стрелой не стой, 
и рядом не ходи!
Почему реконструкция Щёлковского шоссе превратилась
в постоянную головную боль для горожан

СИТУАЦИЯ

КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ
Кто за что отвечает

В ГБУ «Жилищник» звоните по вопросам:
— управления многоквартирными домами;
— содержания и ремонта домов;
— содержания и благоустройства дворов;
— содержания и благоустройства газонов и цветников, прилега-

ющих к проезжей части;
— работы диспетчерских.
В ГКУ «Инженерная служба» района звоните по вопросам:
— благоустройства дворовых территорий;
— содержания и ремонта общедомового оборудования для ма-

ломобильных групп граждан (подъёмные платформы, пандусы); 
— работы диспетчерских;
— получения бюджетных средств и их направления подрядным 

организациям на работы по содержанию и ремонту жилого фонда;
— ведения архива технической документации многоквартирных 

домов;
— представления интересов города Москвы как собственника жи-

лых и нежилых помещений в многоквартирных домах.

ГКУ ИС и ГБУ «Жилищник» районов ВАО
• ГБУ «Жилищник района Богородское» — 
(499) 160-1634
• ГКУ «ИС района Вешняки» — (499) 786-3295
• ГКУ «ИС района Восточное Измайлово» — 
(495) 645-8639
• ГБУ «Жилищник района Восточный» — 
(499) 780-6770
• ГБУ «Жилищник района Гольяново» — 
(495) 469-8281
• ГКУ «ИС района Измайлово» — 
(499) 367-1125
• ГКУ «ИС района Ивановское» — 
(495) 307-8491
• ГБУ «Жилищник района Косино-Ухтом-
ский» — (499) 721-8980
• ГКУ «ИС района Метрогородок» — 
(499) 167-1031
• ГКУ «ИС района Новогиреево» — 
(499) 785-6653
• ГБУ «Жилищник района Новокосино» — 
(495) 701-0735
• ГКУ «ИС района Перово» — (495) 305-2945
• ГКУ «ИС района Преображенское» — 
(499) 785-5580
• ГКУ «ИС района Северное Измайлово» — 
(499) 463-4014
• ГКУ «ИС района Соколиная Гора» — 
(499) 166-7617
• ГКУ «ИС района Сокольники» — 
(499) 603-0953
Если вы не дозвонились в ГКУ ИС или полученный ответ 
вас не устроил, сообщите об этом в диспетчерскую службу своего района

Мусор строители должны 
регулярно убирать
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Великий педагог
Нынешний День зна-

ний для 200 учеников 
школы-интерната №30 
им. К.А.Микаэльяна 
стал двойным праздни-
ком: школе исполнилось 
75 лет. Для всех, кто учит-
ся или когда-либо учил-
ся в «тридцатке» (так ча-
сто называют эту школу), 
главный наставник в жиз-
ни — Карп Авдеевич Ми-
каэльян, её основатель. Он 
в 1931 году из-за тяжёлого 
заболевания потерял слух. 
Но не отчаялся. Окончил 
курсы по обучению чте-
нию с губ. А потом стал по-
могать другим попавшим 
в такую же беду, особенно 
детям. В 1939 году орга-
низовал в Москве специ-
альную школу, которая в 
марте 1959-го окончатель-
но «осела» по нынешнему 
адресу — в Сокольниках.

— Когда читаешь записки 
Микаэльяна, всякий раз по-
ражаешься его дальновид-
ности, — рассказывает ны-
нешний директор школы 
Любовь Ивановна Павлова. 
— Он поставил перед собой 
цель — дать слабослыша-
щим и позднооглохшим де-
тям полное среднее образо-
вание, чтобы они имели воз-
можность поступать в вузы. 
Достиг огромных результа-
тов. Сегодня многие наши 
выпускники обу чаются в 
Бауманке, других институ-
тах. С гордостью носят зва-
ние «микаэльяновцы». 

Обычные дети

Какие они, эти дети, 
заброшенные злым ро-

ком в страну безмолвия?
— Это вполне обычные 

дети, — говорит Павлова. 
— Выглядят обыкновен-
но, занимаются по стан-
дартным учебникам, пи-
шут в привычных тетрад-
ках. Они отличаются от 
сверстников из массовых 
школ только тем, что но-
сят слуховые аппараты.

Ну, может, они чуть на-
стойчивее обычных свер-
стников в достижении 
цели, трудолюбивее и со-
браннее. Эти качества, 
кстати, воспитывают в 
них и педагоги. 

По словам директора, 
труднее всего приходит-
ся ребятам с погранич-
ной, самой тяжёлой сте-
пенью нарушения слуха. 
Они не могут самостоя-
тельно накапливать сло-
варь для построения фраз, 
а значит, для общения. С 
ними педагоги занимают-
ся с раннего детства.

В институт — на равных

Большинство ребят на-
ходит своё место в жиз-
ни, отмечает Любовь Ива-
новна. Недавно зашёл вы-
пускник, который учился 
слабо, на «троечку». Но 
гордо заявил: «Я — пли-
точник, профессионал 
своего дела!» 

Сильные ученики ста-
новятся студентами кол-
леджей, вузов. И это это 
при том, что на вступи-
тельных экзаменах осо-

бых преимуществ пе-
ред конкурентами с нор-
мальным слухом у них нет. 
Например, третья степень 
тугоухости не даёт права 
внеконкурсного посту-
пления.

— Они становятся ху-
дожниками, инженера-
ми, преподавателями, 
переводчиками, — пе-
речисляет директор. — 
Многие идут в большой 
спорт, достигают очень 
высоких результатов. Лу-
иза Марушкина, напри-
мер, трижды выигрыва-
ла Дельфийские игры в 
плавании. Несколько вы-
пускников сейчас работа-
ют в родной школе.

Кстати, для самой Пав-
ловой новый учебный год 
— сороковой в карьере ди-
ректора школы-интерна-
та. Тоже своего рода юби-
лей.

Жаннат ИДРИСОВА

Они читают по губам
1 сентября в уникальную школу на Оленьем Валу 
пришли 18 первоклашек

Во все времена, вез-
де, при любом строе и 
в каждой стране есть 
люди, у которых нет па-
мяти. Они не больны, 
они вполне себе здоро-
вы, просто им так удоб-
нее.

Когда памяти нет, го-
ловорезы, подкладывав-
шие взрывчатку в спорт-
зал бесланской школы 
№1, легко превращаются 
в невинных жертв. Пото-
му что якобы не было у 
них других способов вы-
зволить из тюрьмы со-
ратников по борьбе за 
независимость Чечни, 
кроме как захватить в 
заложники тысячу осе-
тинских школьников, а 
потом методично рас-
стреливать тех из них, 

кто пытался вырвать-
ся из ада. И наоборот: 
расстрелянные из ав-
томатов первоклашки, 
пришедшие 1 сентября 
с цветами в школу, мо-
гут запросто стать глав-
ными виновниками бес-
ланской бойни. Это ведь 
они оказались настолько 
нелюбимы своими роди-
телями и учителями, что 
последние не бросились 
выполнять условия тер-
рористов, чтобы спасти 
детские жизни.

Так, смешивая белое 
и чёрное в один мутный 
серый цвет, люди без па-
мяти очень хотят, что-
бы всё побыстрее забы-
лось, улеглось, поросло 
быльём. Чтобы на этом 
сером бесформенном 
основании воздвигнуть 

чуть позже какое-ни-
будь независимое рас-
следование, которое по-
кажет, что всё в эти три 
дня — с 1 по 3 сентября 
2004 года — в бесланской 
школе №1 было не так, 
как на самом деле.

Но мы-то помним, что 
всё было так, как было.

Что террористы, за-
хватив школу, согнали 
более тысячи учеников 
в спортзал, потом зами-
нировали его. Голодные 
и испуганные дети сиде-
ли почти трое суток под 
дулами автоматов. На 
третьи сутки террори-
сты взорвали спортзал, 
а спецподразделения на-
чали спасательную опе-
рацию. Жертвами тер-
рористов оказались 334 

человека, и большую их 
часть составили дети 
всех возрастов.

Вся страна вместе с Се-
верной Осетией вспоми-
нает эти скорбные дни. 
Официально 3 сентября 
называется Днём соли-
дарности в борьбе с тер-
роризмом.

С 1 по 3 сентября во 
многих школах, ЦСО, 
центрах помощи семье и 
детям Восточного окру-
га прошли более 50 ме-
роприятий, посвящён-
ных памяти жертв бес-
ланской трагедии. Кон-
курсы детских рисунков, 
интерактивные беседы, 
концерты, поэтические 
вечера, уроки памяти и 
мужества, показы доку-
ментальных фильмов.

Михаил ПЕТРОВ

ПАМЯТНАЯ ДАТА

Почему нужно помнить 
Беслан

Они чуть 
настойчивее 
сверстников 
в достижении 
цели, чуть 
трудолюбивее

3 сентября, в День солидарности 
в борьбе с терроризмом, воспитан-
ники Преображенского кадетского 
корпуса возложили цветы к стеле 
памяти подполковника ФСБ Михаи-
ла Чеканова, которую установили в 
прошлом году на территории учеб-
ного заведения. В 1994 году Миха-
ил Чеканов погиб при обезврежи-
вании взрывного устройства воз-

ле магазина на шоссе Энтузиастов.
— В этот день мы вспоминаем о 

трагедии в Беслане, а также обо всех 
жертвах террористических актов, — 
сказал заместитель директора кор-
пуса Александр Зиновьев. — Миха-
ил Чеканов отдал жизнь в борьбе с 
терроризмом, и память о его подвиге 
должна жить в сердцах людей.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Эти малыши с сегодняшнего дня  тоже «микаэльяновцы»

В Богородском возложили цветы к стеле памяти Михаила Чеканова
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В Беслане 1 сентября — День скорби
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П
о и с к о в о - с п а с а-
тельная станция 
«Терлецкая» при-
знана лучшей в 

Москве в этом купальном 
сезоне. С начала июня до 
конца августа — 10 спа-
сённых жизней и ни од-
ного погибшего. Уже 12 
лет руководит станцией 
Георгий Шаргалин.

— В институте отучил-
ся на инженера-строите-
ля, но, узнав о профессии 
спасателя, решил попро-
бовать свои силы. Доста-
точно было один раз под-
нять со дна озера челове-
ка и увидеть, как на тво-
их глазах он вернулся к 
жизни, чтобы испытать 
особенное чувство. Так и 
затянуло, — вспоминает 
Шаргалин.

Кстати, помогают спа-
сатели не только тем, кто 
тонет. Парк большой, 
травмы случаются раз-
ные. Кто-то с велосипеда 

упадёт, кто-то порежется, 
кому-то с сердцем плохо 
станет. Этим летом таких 
случаев было более 40.

— А ещё гости парка этим 
летом стали жаловаться на 
ос, которые свили гнездо 
неподалёку от берега. Мы с 
лесниками огородили ме-
сто и поставили знак, что-
бы и насекомых не беспоко-
ить, и людей предупредить. 
Вот такой компромисс.

Георгий Шаргалин — 
житель нашего округа. 
Ему 48 лет, у него боль-
шая семья: младшая дочь 
учится в 7-м классе, стар-
шая окончила школу, а 
сын — студент, тоже бу-
дет спасателем.

Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

В Косино-Ухтомском 
горел частный дом

В полночь в районе Косино-
Ухтомский загорелся частный 
одноэтажный дом по адресу: 
Поселковая ул., 27. Огонь ох-
ватил кровлю и деревянные 
конструкции на площади 70 
кв. метров. На месте пожара 
было сосредоточено пять от-
делений на основных и спе-
циальных пожарных автомо-
билях с боевыми расчётами 
общей численностью 28 че-
ловек. Погибших и пострадав-
ших нет. Предположительная 
причина пожара — поджог.

В Измайлове 
задымилась крыша 
больницы

В пожарную часть поступи-
ло сообщение о возгорании в 
здании городской больницы 
№47 по адресу: 3-я Парковая 
ул., 51. Пожарные установи-
ли, что с кровли отдельно сто-
ящего двухэтажного кирпич-
ного здания пищеблока идёт 
слабый дым. Когда вскры-
ли обшивку здания, выяс-
нилось, что на кровле тлеет 
утеплитель на площади 5 кв. 
метров. В течение нескольких 
минут опасность была ликви-
дирована. Пострадавших нет. 

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам 

пресс-службы МЧС по ВАО

ПОЖАРЫ
Мотороллер наехал 
на бетонные блоки

Ночью 27 августа 45-лет-
ний водитель, управляя мо-
тороллером, ехал по 2-й 
улице Измайловского Зве-
ринца со стороны шоссе 
Энтузиастов. Недалеко от 
пересечения с Московским 
проспектом он не справил-
ся с управлением и наехал 
на ограждение из бетонных 
блоков. Водитель моторол-
лера получил при этом со-
трясение мозга и рваную 
рану левого бедра, а его 
46-летняя пассажирка — 
сотрясение мозга и ушиб 
левой голени. Пострадав-
ших доставили в 36-ю боль-
ницу.

Попала под «Ниву» 
на улице Михельсона

Утром 28 августа 48-лет-
няя женщина попыталась 
перейти улицу Михельсо-
на у перекрёстка с улицей 
Свердлова на красный свет. 
Её сбил автомобиль «Шев-
роле Нива», ехавший со сто-
роны улицы 8 Марта в на-
правлении Школьной. По-
страдавшую госпитализи-
ровали с травмой головы.

На Амурской «Харлей» 
столкнулся с «Киа»

Днём 29 августа молодой 
человек, без прав управляя 
мотоциклом «Харлей Дэ-
видсон», ехал по Амурской 
улице в направлении Ир-
кутской. На середине это-
го прямого участка он вре-
зался в попутный автомо-
биль «Киа Сид». В резуль-
тате 22-летнюю пассажирку 
мотоцикла увезли в больни-
цу имени Боткина с травмой 
головы и ушибами лица. 

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Операт и вн и к и из 
ОМВД по району Ко-
сино-Ухтомский за-

держали девушку, подо-
зреваемую в нескольких 
мошенничествах, совер-
шённых в отношении по-
жилых жителей округа. 
Одной из её жертв стала 
88-летняя старушка, про-
живающая на Оренбург-
ской улице. Пенсионер-
ка рассказала в полиции, 
что днём ей по городскому 
телефону позвонила жен-
щина, представившаяся 
сотрудницей Фонда за-
щиты ветеранов, и сооб-
щила: «У вас очень пло-
хие анализы. Сейчас у 
нас проходит акция для 

пожилых людей: лекар-
ство, которое стоит 540 
тыс. рублей, мы продаём 
всего за 28 тысяч! А если 
у вас нет этой суммы в на-
личии, можно оставить 
предоплату — 10 тыс. ру-
блей. Сейчас к вам подой-
дёт наша медсестра…»

«Медсестра» позвони-
ла в дверь, когда старуш-
ка только успела поло-
жить телефонную труб-
ку, и извлекла из сумочки 
внушительный металличе-
ский термос с коричневы-
ми капсулами. Ошарашен-
ная пенсионерка отдала ей 
более 30 тыс. рублей. Позже 
выяснилось, что куплен-
ное лекарство — простая 

биологическая добавка, ко-
торая продаётся в аптеке за 
300 рублей. В течение неде-
ли полицейские нашли ещё 
трёх пострадавших, все они 
незадолго до визита «мед-
сестры» действительно 
сдавали анализы. А вско-
ре благодаря проведённой 
оперативной работе задер-
жали и «медсестру» — без-
работную 26-летнюю уро-
женку Узбекистана. При 
ней обнаружили три кон-
тейнера с «лекарством». В 
настоящий момент мошен-
ница заключена под стра-
жу, а полиция ищет её по-
дельницу и остальных по-
страдавших.

Елена ХАРО

Мошенницы продавали старикам из Косино-Ухтомского 
биодобавки под видом лекарств

Два приятеля 
из Ногинска напали 
с ножом на девочку 
в Новокосине

Сообщение о разбойном на-
падении поступило в полицию 
от жительницы Суздальской ули-
цы. Она рассказала, что на её не-
совершеннолетнюю дочь напали 
два молодых человека, вооружён-
ных ножом. Напугав девочку, они 
отняли у неё мобильный телефон 
и сбежали. Парочку удалось за-
держать по горячим следам бла-
годаря оперативным действиям 
сотрудников уголовного розы-
ска ОМВД по району Новокоси-
но. «Шалунами» оказались два 
20-летних безработных жителя 
Ногинска. Сейчас оба приятеля 
арестованы, и им предстоит отве-
тить перед судом по статье «раз-
бой». Полиция установила при-
частность молодых людей к ше-
сти аналогичным преступлениям.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-службы 

УВД по ВАО

В швейном цехе 
в Измайлове 
обнаружили два 
десятка нелегалов

Рейд, направленный на выяв-
ление иностранцев, проживаю-
щих и работающих на террито-
рии России без регистрации и 
разрешения на работу, прово-
дили сотрудники окружного 
УВД совместно с коллегами из 
ОМВД по району Измайлово. В 
помещении автосервиса, рас-
положенного на 3-й Парковой 
улице, полицейские обнаружи-
ли подпольный производствен-
ный цех по пошиву одежды, в 
котором трудились и прожива-
ли иностранные граждане. Как 
сообщили в пресс-службе УВД 
по ВАО, 20 уроженцев Средней 
Азии были доставлены в ОМВД 
по району Измайлово для уста-
новления личности и провер-
ки на причастность к ранее со-
вершённым преступлениям. А 
в отношении 10 из них уже со-
ставлены протоколы об адми-
нистративном правонарушении 
по статье «нарушение иностран-
ным гражданином или лицом 
без гражданства правил въезда 
в РФ либо режима пребывания 
(проживания) в РФ». Кто орга-
низовал подпольный швейный 
цех и предоставил нелегальным 
рабочим жильё, предстоит вы-
яснить полиции.

Екатерина МИЛЬНЕР

Каждую субботу в парке «Соколь-
ники» проходит акция «ПДД. Знай и 
соблюдай». С 11.00 до 18.00 на Глав-
ной аллее и на Большом кругу бу-
дут ездить два веломобиля с волон-
тёрами, вооружёнными полосаты-
ми жезлами.

В партерной части парка «Со-
кольники» дорожки размечены: 
видны пешеходные зоны, дорож-
ки для велосипедистов и ролле-
ров. Однако часто на эту разметку 
не обращают внимания.

— Этим летом парк «Сокольни-
ки» проводил в Интернете опрос по-
сетителей. Одним из главных неу-
добств для гуляющих было несо-
блюдение Правил дорожного движе-
ния, — рассказывает PR-менеджер 
парка Анастасия Пикурова. — Мы 
уже записали информационные ви-
деоролики и аудиосообщения, ко-

торые рассказывают гуляющим о 
правилах передвижения в парке.

Патруль будет дежурить в «Соколь-
никах», пока не закончится сезон у 
любителей покататься на велосипе-
дах, роликах и веломобилях. Самые 
законопослушные из них получат 
сертификаты на посещение извест-
ной сети фитнес-клубов.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В «Сокольниках» будут поощрять тех, 
кто ездит  по правилам

В прокуратуре округа заверше-
на проверка, целью которой было 
установить, как используются 
квартиры, предоставленные детям-
сиротам по договору безвозмезд-
ного пользования. Как рассказал 
старший помощник прокурора Ан-
дрей Димитров, на сегодняшний 
день в округе таких квартир более 
300. Проверка выявила 15 случаев 
нецелевого использования квар-
тир: юные владельцы просто сда-
ли их в аренду и сами там не появ-
лялись. В связи с этим начальнику 
УВД по ВАО и начальнику Управ-
ления соцзащиты населения окру-
га за ненадлежащий контроль про-
куратурой внесены представления 
об устранении нарушений.

Екатерина МИЛЬНЕР

Прокуратура ВАО 
проверила, как в округе 
используются квартиры 
детей-сирот

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

Георгий Шаргалин 
и его команда спасли 
10 жизней

Георгий 12 лет 
руководит 
станцией 
«Терлецкая»

Рабочее место Шаргалина — 
водная гладь и лес поблизости

Ездишь по правилам — сходи на фитнес
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Н
а прошедшем 
в Москве чем-
пионате мира 
по гребле на 
байдарках и 
каноэ настоя-

щим триумфатором со-
ревнований стал воспи-
танник спортивной шко-
лы «Измайлово» Алексей 
Коровашков. Три золо-
та и одно серебро принёс 
22-летний спортсмен в 
копилку нашей сборной. 
После окончания турни-
ра новоиспечённый чем-
пион пообщался с «Вос-
точным округом». 

О диете для гребцов 

— Алексей! Поздравляем 
тебя с потрясающим успехом! 
Поделись впечатлениями…

— Большое спасибо! Я 
невероятно рад, что пока-
зал всё, на что способен, 
на домашнем чемпиона-
те мира. 

— Ты занимаешься не са-
мым популярным видом спор-
та в нашей стране — греб лей 
на байдарках и каноэ... 

— Начну с того, что я ро-
дился на Украине, в За-
порожье. Когда мне было 
четыре года, мои родите-
ли переехали в Придне-
стровскую Республику, в 
Тирасполь, здесь я и взял 
впервые в руки весло и 
сел в лодку. Мне сразу всё 
очень понравилось, и я ре-
шил остаться в этом виде 
спорта навсегда. И зна-
ешь, я ни разу в жизни о 
своём решении не пожа-
лел. Сегодня я живу в Мо-
скве. Очень часто трени-
руюсь на Гребном канале в 
Крылатском: здесь просто 
потрясающая атмосфера. 

— Есть ли у гребцов какая-
то особая диета? Как вы пи-
таетесь на сборах, перед со-
ревнованиями?

— Нет, никакой диеты у 
нас нет. Едим всё подряд. 

К примеру, в моём раци-
оне очень много белка — 
мяса. Без него не могу. Ну 
и, конечно, чтобы вкусно 
было. Помню, перед фи-
налом Олимпиады в Лон-
доне съел тарелку овся-
ной каши. Кстати, каши 
— это вообще отличная 
еда для гребца. Сытная и 
очень вкусная. 

— Свою самую запоминаю-
щуюся победу помнишь? 

— А как же! Это были 
мои первые соревнова-
ния, ещё в юниорском 
возрасте. Дело было так: 
я всю дистанцию был пер-
вым и перед самым фи-
нишем перевернулся из-
за волны от катера. Было 
так обидно. Но мне по-
везло: судья увидел, как 
я хотел выиграть, и вру-

чил мне медаль за волю к 
победе. Возможно, имен-
но эта медаль и подтол-
кнула меня ещё больше в 
этот вид спорта. Ну а уже 
на взрослом уровне са-
мыми яркими соревно-
ваниями для меня стали 
конечно же Олимпийские 
игры 2012 года в Лондоне, 
где я стал бронзовым при-
зёром. Надеюсь, на Олим-
пиаде в Рио-де-Жанейро 
через два года я принесу 
России долгожданное зо-
лото. 

— Знаю, что ты окончил 
Московскую академию эконо-
мики и права. На кого учился? 

— Я дипломирован-
ный юрист. В своё вре-
мя выбрал именно эту 
специализацию, чтобы 
знать и умело применять 
на практике все законы 
Российской Федерации 
и не быть обманутым в 
той или иной жизнен-
ной ситуации. К сожале-
нию, в вузе бывал не так 
часто, как хотелось бы, но 
спасибо преподавателям, 
которые всё понимали и 
шли мне на уступку на за-
чётах и экзаменах. 

Об Измайловском 
парке 

— Ты уже достаточно дол-
гое время живёшь в Москве. 
Есть ли у тебя в столице лю-
бимые места прогулок? 

— Их много. Москва — 
очень красивый и интерес-
ный город, с необыкновен-
ной архитектурой. К сожа-
лению, из-за постоянных 
разъездов времени на про-
гулки у меня практически 
нет. Достаточно часто при-
езжаю в свою спортивную 
школу «Измайлово» по де-
лам и, конечно, не могу не 
прогуляться по Измайлов-

скому парку. Очень хоро-
шее и спокойное место для 
прогулок. 

О свободном времени 

— Как ты проводишь сво-
бодное время? 

— Я очень люблю музы-
ку, рэп. Сам пишу тексты 
песен, сам читаю, даже 
иногда друзьям демон-
стрирую своё творчество. 
Им нравится. А ещё я лю-
блю экстремальные по-
ходы по незнакомым ме-
стам — могу на весь свой 
свободный день уйти ку-
да-нибудь на природу 

и исследовать незнако-
мую местность. Это меня 
успокаивает, расслабляет. 
Помню, как-то в Португа-
лии у меня была пара сво-
бодных дней, и я, собрав 
рюкзак, пошёл в горы. У 
меня от увиденной кра-
соты сразу настроение 
поднялось, я даже воз-
вращаться не хотел. 

— О чём ты мечтаешь? 
— В спорте — добить-

ся хороших результатов, 
ну а в жизни — иметь хо-
рошую и счастливую се-
мью. Остальное — дело 
наживное. 

Беседовала Маша ПАТИ 

Измайловский 
парк — 
хорошее 
и спокойное 
место 
для прогулок 

Жители 
Преображенского 
проголосовали 
за  фитнес-зарядку

Каждую субботу на набереж-
ной Шитова в Преображенском 
проходит бесплатная фитнес-
зарядка, собирается человек 
15-20. Занятия организованы 
на территории катка с искус-
ственным покрытием. В упра-
ве думали, как эффективнее 
использовать эту площадку 
летом, и в конечном итоге вы-
несли вопрос на электронный 
референдум «Активный граж-
данин».

— Изначально фитнес-заряд-
ки в списке не было, — расска-
зывает заместитель главы упра-
вы района Преображенское 
Александр Грехов. — Большин-
ство жителей проголосовало за 
пункт «свой вариант», отметив 
в комментариях, что предлага-
ют фитнес-зарядку.

Фитнес-зарядку проводит 
квалифицированный тренер 
из ГБУ «Преображенец».

В Рио-де-Жанейро 
поеду за золотом
Триумфатор чемпионата мира по гребле Алексей Коровашков 
тренировался в спортшколе «Измайлово»

В Ивановском 
не хватало волейбола

Этим летом среди жителей 
района Ивановское провели 
опрос на портале «Активный 
гражданин»: «Какие виды спор-
та, на ваш взгляд, необходимо 
развивать в районе в первую 
очередь?» Всего проголосо-
вало 1108 человек. 22,2% про-
цента отдали предпочтение во-
лейболу. Вскоре по инициативе 
жителей в парковой зоне «Ле-
бедянские пруды» была обу-
строена волейбольная пло-
щадка, на которой теперь еже-
недельно проходят занятия. 

В Восточном 
проголосовали 
за эстафеты

А в социально-досуговом 
центре «Контакт» с подачи 
жителей района Восточный 
составляется сейчас план 
спортивных турниров на сен-
тябрь-октябрь этого года. 
Большая часть принявших 
участие в референдуме «Ак-
тивный гражданин» проголо-
совали за проведение эста-
фет, на втором месте в списке 
спортивных предпочтений — 
турнир по волейболу, на тре-
тьем — по баскетболу. Со-
ревнования будут проходить 
на спортплощадках по адре-
сам: Главная ул., 3 (спортив-
ные эстафеты), и Главная ул., 
22 (турнир по волейболу и ба-
скетболу).

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Так мощно грести 
Алексею помогает 
овсяная каша 

ПРОМЫШЛЕННАЯ КОМПАНИЯ
привлекает денежные средства от граждан

для финансирования действующего производства
с выплатой дивидендов из расчёта:

Для пенсионеров – 40% годовых вне зависимости 
от суммы и срока действия договора. Выплата процентов — ежемесячно.

г. Москва, Ленинский проспект, д. 42, корп. 5, пом. 5901.
Предварительная запись по тел.: 

(495) 505-34-82, (495) 505-34-86   
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Сумма         Срок действия договора

             6 мес.            1 год           2 года

30.000-99.000  30%  32%           34%
100.000-299.000  32%  34%           36%
300.000-1.000.000  34%  36%           38%
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13 и 14 сентября на 
сцене «Рыжего театра» 
(ул. Руднёвка, 4) пре-
мьера: юные зрители уви-
дят кукольный спектакль 
«Золушка».

К созданию спекта-
кля в театре, где игра-
ют выпускники ведущих 
театральных вузов сто-
лицы, подошли серьёз-
но. Все декорации дела-
ли своими руками. Даже 
осенний пейзаж за окном 
кареты Золушки связан 
из ниток. У каждой из ку-
кол свой характер: злая 

и толстая мачеха 
говорит с немец-
ким акцентом, а 
эксцентричный 
король вяжет чу-
лок. Жизнь ку-
кольных персо-
нажей продума-
на до мелочей, у 
девушек в сказ-
ке есть несколь-
ко платьев на все 

случаи жизни.
— Мы стараемся созда-

вать уютную атмосферу. 
При входе даже предлага-
ем домашние тапочки, что-
бы люди чувствовали себя 
как дома, — говорит худо-
жественный руководитель 
театра Роман Светлов.

«Золушка» — спек-
такль для детей от двух 
до 10 лет. Длится около 
30 минут.

Анна ПЕСТЕРЕВА
ПОДРОБНЕЕ НА САЙТЕ 
ТЕАТРА REDTHEATER.RU
ТЕЛ. 8-926-321-9844

13 сентября в парке 
«Сокольники» пройдёт 
клоунский праздник 
Сlownfest. Уличные ар-
тисты будут встречать 
гостей у центрального 
входа. В торжествен-
ном шествии примут 
участие уличные те-
атры, оркестры, ан-
самбль карнаваль-
ной музыки и ходули-
сты из театра «Высо-
кие братья». Детвору 
ждут мастер-классы 
по цирковым искус-
ствам, например жон-
глированию. А на цен-
тральной эстраде нач-
нётся конкурс клоунов, 

на который приедут 
самые разные кло-
уны со всей страны, 
а также зарубежные 
гости. Зрители уви-
дят специальную про-
грамму, подготовлен-
ную к фестивалю: это 
и классические репри-
зы, и авторские номе-
ра. Вам предстоит по-
знакомиться с разны-
ми жанрами клоунады: 
театральной, цирко-
вой, трюковой. Откры-
тие фестиваля в 14.00, 
конкурсная программа 
начнётся в 16.00. Вход 
свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

13 сентября в 15.00 в 
клубе ЮНЕСКО «Сфера» (ул. 
Сталеваров, 18, корп. 1) прой-
дёт встреча «Творчество и 
мир». Это серия мастер-клас-
сов для всех желающих. На 
занятиях рисуют, лепят, вы-
шивают.

— Каждый урок посвящён 
той или иной теме, — гово-

рит руководитель клуба На-
дежда Лубенко. — Напри-
мер «свет», «ритм», «движе-
ние». Это помогает участни-
кам развить особый подход 
к творчеству, придаёт новый 
смысл их работам.

14 сентября в 13.00 взрос-
лые и дети приглашаются на 
мастер-класс по изготовле-

нию народной куклы-стол-
бушки. Вокруг твёрдой ос-
новы повязываются лоскуты 
— одежда куклы, а вот лица 
у неё не будет. Таким обра-
зом ребёнок сможет разви-
вать фантазию, представляя 
куклу в образе самых разных 
персонажей.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В «Рыжем театре» 
поставили «Золушку»

В Ивановском смастерят кукол без лица3

В «Сокольниках» пройдёт фестиваль клоунов

Н
иколай Чернавин 
с Оренбургской 
улицы увлекается 
шахматами с 1958 

года, имеет 1-й разряд. А 
совсем недавно он изо-
брёл… новую концепцию 
этой игры. Назвал он её 
«стенка на стенку».

— Суть концепции в от-
сутствии дебюта партии, — 
поясняет Николай Семёно-
вич. — То есть фигуры рас-
ставляются в каноническом 
порядке, но не на 1-2 и 7-8 
линиях, а вплотную друг к 
другу, на линиях 3-4 и 5-6. 
Соответственно, практиче-
ски сразу, с первых ходов на-
чинается схватка. Игра идёт 
в режиме «блиц». 

По словам Николая Се-
мёновича, этот способ хо-
рош для обучения игре 
детей: ведь им интерес-
нее не считать многоходо-
вые комбинации, а имен-

но играть, съедать фигуры 
противника. Собственно, 
именно занятия с детьми 
и натолкнули его на изо-
бретение.

Алексей ТУМАНОВ

Житель Косино-Ухтомского изобрёл 
новую шахматную концепцию

Чернавин 
предлагает 
начинать игру 
без дебюта

Армрестлинг 
в Измайлове

На открытый турнир по арм-
рестлингу приглашает всех 
желающих физкультурно-оз-
доровительный центр «Здо-
ровый гражданин — крепкая 
страна». Он пройдёт 10 сен-
тября в 19.00 на ул. 3-й Пря-
дильной, 14, корп. 1. Справки 
по тел. (499) 163-7717.

Праздник 
в Новокосине

Поиграть в спортивные 
игры, поучаствовать в эста-
фетах можно будет на от-
крытом спортивном празд-
нике, который пройдёт 10 
сентября на специализи-
рованной площадке на ул. 
Салтыковской, 13а. Начало 
праздника в 11.00.

Алексей ТУМАНОВ
Возможны перенос или 

отмена мероприятия по 
погодным или техническим 
условиям, поэтому обяза-
тельно звоните перед ви-
зитом по приведённым те-
лефонам или по тел. (495) 
306-4424

СПОРТАФИША

На Союзном 
проспекте 
выставили 
работы инженера-
краеведа

В Му з ее на и вног о 
иск усс т в а (С оюзн ы й 
просп., 15а) открылась 
выставка Анатолия Со-
ловьёва. По профессии 
Соловьёв — ин женер, 
живописью он стал ув-
лекаться более 30 лет на-
зад. На картинах худож-
ник запечатлел ещё одно 
своё увлечение — крае-
ведение. Соловьёв — 
знаток Москвы, и мно-
гие уголки города зажи-
ли на его полотнах своей 
жизнью. Также у худож-
ника есть серия работ, 
посвящённых Греции, 
Италии и Швейцарии. 
Выставка продлится до 
21 сентября.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

ХОББИ

Шахматами Николай 
увлекается 56 лет

ЗАМЕРЫ БЕСПЛАТНО

РАСПИЛ ЛДСП
И ИЗГОТОВЛЕНИЕ ДВЕРЕЙ-КУПЕ 

ПО ЗАВОДСКИМ ЦЕНАМ

(495) 226-04-86   (495) 995-87-81
www.купешкафы.рф

ШКАФЫ-

КУПЕ
МЕБЕЛЬ

НА ЗАКАЗ

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЗА 1-3 ДНЯ

Гарантия 3 года
Лучшая ценаЛучшая цена
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Приём строчных объявлений в газету
«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 
по тел. 8 (499) 206-8382

shop.newsvostok.ru    
shop@zbulvar.ru   

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 410-2603,  (495) 410-4603,  (499) 206-8382,  (499) 205-4140
   shop@zbulvar.ru      www.newsvostok.ru
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Слышно даже тишину  
BERNAFON

15 лет
квалифицированной

работы

- Профессиональный врач–сурдолог
- Индивидуальные вкладыши- Индивидуальные вкладыши
  и внутриканальные аппараты

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ

До 30 сентября —До 30 сентября —
СКИДКИ НА НОВИНКИ — СКИДКИ НА НОВИНКИ — 1515%%
Батарейки в подарок!

www.sluh-center.ruwww.sluh-center.ru

(использование изделия не требует специальной подготовки)

Ул. Сергея Радонежского, д. 29/31
(1 мин. от м. «Площадь Ильича» или м. «Римская»)
Тел.: 8 (495) 678-1658,
8 (499) 705-2030, 8 (499) 340-0875
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Когда молодой бо-
гатый дворянин Ан-
дрей Завалишин ре-
шил поохотиться на 
оленя в своих уго-
дьях, он и предпо-
ложить не мог, чем 
обернётся эта затея. 
Ведь именно так в 
1493 году началась 
история, которая при-
вела к тому, что мы 
теперь каждый год 
8 сентября праздну-
ем память святого 
Адриана Ондрусов-
ского. Именно с та-
ким именем вошёл 
в церковную память 
бывший барин Зава-
лишин.

На той охоте он 
случайно встретил 
путника, который 
оказался монахом. 
Поговорили, позна-
комились, попроща-
лись. Но встреча за-
пала Андрею в душу. 
Ему захотелось про-
должить беседу. Он 
разыскал обитель, 
где был игуменом 
его новый знакомый, 
стал приезжать туда 
всё чаще, помогать 
продуктами и деньга-
ми, просить советов и 
наставлений. А потом 
отказался от прежней 
жизни, от богатства 
и развлечений, при-
нял монашеский по-
стриг с именем Адри-
ан. Духовный настав-
ник Адриана игумен 
Александр Свирский 
направил его в уеди-
нённое место на по-
луострове Ладожско-
го озера. Там Адриан 
построил храм, во-
круг него собрались 
несколько монахов. 

И тут появились 
разбойники во гла-
ве с атаманом Он-
друсом, который по-
требовал освободить 
территорию или за-
платить выкуп. Денег 
у Адриана не было. И 
он пообещал Ондрусу 
вместо этого ходатай-
ствовать за него пе-
ред Богом. Это пред-
ложение необычай-
но рассмешило ата-
мана. Но всё-таки он 
решил оставить мо-
нахов в покое.

А вскоре Ондрус 
попал в плен к дру-
гой шайке и уже был 
готов к истязаниям и 
смерти. Но неожидан-
но перед ним появил-
ся Адриан, который 
сообщил, что по мо-
литвам братии он бу-
дет освобождён. По-
сле этого Ондрус об-
наружил себя в оди-
ночестве без оков на 
пустынном берегу. Он 
добрался до обители 
и узнал, что всё по-
следнее время Адри-
ан был здесь и усер-
дно молился.

Поражённый Он-
друс упал на колени 
и просил принять его 
в обитель. Он при-
нял постриг и оста-
ток жизни провёл в 
покаянных молитвах.

А преподобный 
Адриан всё же по-
страдал от рук раз-
бойников. Он был 
приглашён в Москву 
как известный ста-
рец и стал крёстным 
отцом дочери Ива-
на Грозного Анны. И, 
возвращаясь в оби-
тель, был убит на лес-
ной дороге.

Валерий КОНОВАЛОВ

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Невероятные 
истории 
из жизни Адриана 
Ондрусовского

Котёнка чуть не съели 
блохи

Стационар клиники. В от-
дельном боксе готовится к 
выписке трёхмесячный ко-
тёнок Тама. Ему повезло: его 
подобрали на улице и успе-
ли спасти. 

— Брошенные котята стра-
дают из-за блох и глистов. 
Кровепаразиты сосут жи-
вотное и, поскольку котята 
совсем маленькие, высасы-
вают их до смерти, — вете-
ринарный врач интенсивной 
терапии Наталья Полякова 
смотрит историю болезни.

Переливание крови (или 
гемотрансфузия) домашним 
животным — процедура для 
россиян новая, но уже вос-
требованная. 

Никто не застрахован

Причины для гемотранс-
фузии могут быть разными. 
Большая кровопотеря при 
столкновении с автомоби-
лем, острая почечная не-
достаточность, отравление 
ядами. 

— У собак выделяют от 6 
до 12 групп крови (всё зави-
сит от методик, принятых в 
разных странах). Поскольку 
у них нет естественных анти-
тел, первое переливание кро-
ви им можно делать практи-
чески от любой собаки, — 
рассказывает Наталья Поля-
кова. — А вот у кошек групп 
крови три, и смешивать их 
между собой нельзя. Купить 
кровь для переливания мож-
но в банке крови животных.

Банк крови

Централизованный банк 
крови в Москве находится в 
лаборатории «Шанс Био», где 
проблемами донорства собак 
занимаются уже 10 лет, а ко-
шек — два года.

Служба донорской крови 
работает с племенными пи-
томниками, бесплатно пре-
доставляя им медицинское 
сопровождение питомцев.

Чаще всего кровь берут 
у ирландских волкодавов, 
бернских зенненхундов, 
кавказских и среднеазиат-
ских овчарок. Среди кошек 
предпочтение отдают мейн-
кунам. Всё дело в весе: чем 
крупнее животное, тем боль-
ше крови можно у него взять. 

Почётный донор ВАО

Поскольку животному не 
объяснишь, зачем ему нуж-
но сдавать кровь, врачам 
каждый раз приходится ис-
кать особый подход.

— Есть у нас донор Батыр 

— азиатская овчарка разме-
ром с медведя. Меня сразу 
предупредили: «Собака ма-
нипуляций над собой не лю-
бит, даже кинологов гоняет». 

На моё счастье, пёс оказался 
«пищевиком», на этом и «про-
дался». Я показала ему сосиску 
(животных перед сдачей кро-
ви не кормят. — Прим. ред.), он 
уже рот раскрыл, а я сосиску 
в карман спрятала, говорю: 
«Потом!» Взяли кровь, покор-
мили. На вторую сдачу крови 
Батыр бежал ко мне впере-
ди кинолога, — рассказывает 
руководитель  службы донор-
ской крови Анна Бакирова.

А в клинике на Курганской 
есть свой постоянный донор. 
Кот Томас — пушистый се-
микилограммовый добряк, 
каждые два-три месяца сдаёт 

кровь. За четыре года он спас 
уже 16 жизней. А поскольку 
донорская кровь не бесплат-
на, Томас ещё и зарабатывает 
себе на жизнь. 

Мужчина просил… дать 
ему кровь

Нередко в банке нужной 
крови нет, и хозяева ищут 
донора сами: берут живот-
ное у знакомых или дают 
объявления в социальных 
сетях. 

Парадокс, но помощь чаще 
приходит от незнакомых лю-
дей. Местная собачница вы-
гуливала своего стаффорд-
ширского терьера у Голья-
новского пруда, когда к ней в 
большом волнении подошёл 
мужчина и попросил… дать 
ему кровь.

— Тогда собака породы 
джек-рассел-терьер попа-
ла под машину. Операцию 
нужно было проводить не-
медленно, — вспоминает 
подробности врач веткли-
ники Наталья Полякова. — 
Владелец в отчаянии бегал 
по улицам района и просил 
о помощи прохожих. Жен-
щина согласилась, мы про-
вели успешную операцию и 
спасли животное.

Анна ПЕСТЕРЕВА 

100 граммов для Шарика
В ветеринарной клинике на улице Курганской 
делают переливание крови животным

Семикилограммовый добряк 
Томас за четыре года спас 
16 жизней

Банк донорской крови жи-
вотных: vetlab.ru

База животных-доноров РФ: 
mypetdonor.ru/donors

Список доноров-собак: pesiq.ru/
forum/showthread.php?t=36632

Форум сайта «Пёс и кот» 
в разделе «Лекарства, клиники, 
ветпомощь»: pesikot.org/forum

В соцсетях: животные-доноры 
«ВКонтакте»: 
vk.com/donors_for_pets; 

база данных животных — до-
норов крови. 
vk.com/pet_donor

i

Иногда спасти собаку может только 
переливание крови
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СКИДКИ

СКИДКИ PROVEDAL

ЗАВОДСКОЕ
ОСТЕКЛЕНИЕ 
БАЛКОНОВ И ЛОДЖИЙ

Окна ПВХ   Обшив (пластик/дерево)
Настил полов    Крыша

Шкафы, тумбочки
Совмещение балкона с комнатой

Тел. 8 (499) 397-70-67
Гарантийное обслуживание!ре
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Выгодно сдать или продать 
комнату, квартиру. 
Т. 8-926-257-6549, Алёна

 • Выкуп квартир. Оценка. Кон-
сультация. Т. (495) 701-0791/92

 • Срочно сниму комнату. 
Т. (495) 514-5987 

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • Ремонт компьютеров, ноут-
буков. Эконом. Т. (495) 502-2685

 • Ремонт компьютеров, 
недорого. Т. 8-985-697-2275

 • Ремонт телевизоров. 
Т. (495) 763-2135

 • Спутниковое, эфирное, 
коллективное телевидение. 
Т. (495) 773-7984, Константин.

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Качественный ремонт. 
Т. 8-962-977-6530

 • Маляры. Т. 8-926-317-0315
 • Ремонт квартир. 

Т. 8-926-270-8492
 • Только качественный ремонт 

Вашей квартиры. 
Т. 8-964-647-2077, Денис

 • Циклёвка. 
Т. (495) 210-7995

 • Циклёвка, лакировка, ремонт 
паркета. Т. (495) 761-2388

 • Электрик. 
Т. 8-903-222-5459

 • Электрик. Т. 8-919-961-2165
 • Эмалировка ванн. 

Т. (495) 764-8232
ЗДОРОВЬЕ

 • Нарколог на дом. Помощь. 
Лиц. ЛО-77-01-001-013 от 11 
мая 2006 г. Т.: (495) 585-4212, 
(495) 585-4404, (495) 22-555-66. 
Круглосуточно. 
О возможных противопоказаниях 
проконсультируйтесь со специалистом.

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автогрузопереезды. 
Т. (499) 409-3643

 • Автогрузоперевозки. 
Т. (495) 973-3530

 • Автогрузоперевозки. 
Т. (499) 206-4477

 • Автоперевозки на дачу. 
Т. 8-903-559-1677

 • Автопереезды. 
Т. (495) 728-8742

 • А/грузопереезды. 
Т. (495) 649-9873

 • А/грузоперевозки. Недорого. 
Т. (495) 728-6981

 • «Газель», грузчики. 
Т. (495) 722-5113

 • «Газель». Т. 8-910-403-7093
 • «Газель». Т. (499) 202-5505
 • «Газель». Грузчики. 

Т. (495) 664-9424
 • Грузоперевозки. 

Т. (495) 589-0078
 • Квартирные переезды на 

условиях клиента. Грузчики. 
Официально. Страхование. 
Т. 8-926-979-9915, 
Анатолий Дмитриевич

 • Такси. Круглосуточно. 
Т.: (495) 724-3666, 
(495) 66-50-400

 • Транспортная компания. 
Т. (495) 778-8083
КОМИССИОНКА

 • Купим книги. 
Т. (495) 721-4146 

 • Куплю мебель, посуду, книги 
и многое другое. 
Т. 8-925-506-6477
ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокат. Т. 8-962-963-2057
РАБОТА

 • Гардеробщики в поликлиники. 
Т. (499) 788-9704

 • Офис! З/п от 40 000 р. 
Т. 8-917-573-5406

 • Офис! 53 000. 
Т. 8-905-534-7918

 • Требуются охранники. 
Т. 8-968-405-1946

 • Требуются охранники
с лицензией! 
Т. 8-967-085-9468
РАЗНОЕ

 • Выведение насекомых. 
Т. (495) 978-6565
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РЕМОНТ КВАРТИР, 
КУХОНЬ, ВАННЫХ КОМНАТ

Косметический ремонт.
Доставка материала. Смета.
Т. 8 (495) 644-6853ре
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замер,
доставка,

монтаж

ДВЕРИДВЕРИДВЕРИДВЕРИ
Фабрика дверей

5-я

дверь в

ПОДАРОК! 

СКИДКА 10%  

т. 8 (495)т. 8 (495)  507-4072507-4072

МЕЖКОМНАТНЫЕ
ВХОДНЫЕ

от 2600 руб.

от 4000 руб.

шкафы-купе,
арки, окна ПВХ
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Агентство недвижимости
Любые операции с недвижимостью

СРОЧНЫЙ ВЫКУПСРОЧНЫЙ ВЫКУП
квартир/комнат/долейквартир/комнат/долей

(495) 970-72-70   (915) 389-89-82ре
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Агентство недвижимости
Любые операции с недвижимостью

ПОМОЩЬ
В ОПЛАТЕ ДОЛГОВ ПО КВАРТПЛАТЕ
(495) 970-72-70   (915) 389-89-82ре
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Агентство недвижимости
Любые операции с недвижимостью

СРОЧНЫЙ ОБМЕН ЖИЛЬЯ СРОЧНЫЙ ОБМЕН ЖИЛЬЯ 
с доплатойс доплатой

(495) 970-72-70   (915) 389-89-82ре
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БЕСПЛАТНЫЕ
КОНСУЛЬТАЦИИ

www.tnmos.ru  

СДАТЬ-СНЯТЬ
КУПИТЬ-ПРОДАТЬ
Т.: 8 (495) 462-43-79
     8 (926) 620-36-34ре
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ТИРАЖ 
СЕРТИФИЦИРОВАН 
БЮРО 
ТИРАЖНОГО АУДИТА 
WWW.PRESS-ABC.RU
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ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. - ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА, ОБМЕН, ПРОДАЖА, ОБМЕН, 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ИЗГОТОВЛЕНИЕ 

ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ
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НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Цена от 300 руб./м2

с установкой

Россия. Франция. Германия

8 (495) 766-4394
8 (495) 767-9791

www.studio-potolok.ru

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ.
Замер — бесплатно

Предъявителю — скидка 10%ре
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Интернет-магазин 
рекламных объявлений в газету
«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 

shop.newsvostok.ru    
shop@zbulvar.ru
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